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“Serulah (manusia) ke jalan

Tuhanmu dengan hikmah dan
pengajaran yang baik serta

debatlah mereka dengan cara
yang lebih baik. Sesungguhnya

Tuhanmu Dialah yang paling tahu
siapa yang tersesat dari jalan-Nya

dan Dia (pula) yang paling tahu
siapa yang mendapat petunjuk.”

(QS AN Nahl: 125)

Ayat Hari IniAyat Hari IniAyat Hari IniAyat Hari IniAyat Hari Ini
IPHI Sebut Ongkos Haji
Paling Mahal Rp 55 Juta
Jakarta, Khazanah — Jakarta, Khazanah — Jakarta, Khazanah — Jakarta, Khazanah — Jakarta, Khazanah —  Ketua Umum Ikatan
Persaudaraan Haji Indonesia (IPHI) Ismed
Hasan Putro menilai biaya haji tahun 2023
yang diusulkan oleh Kementerian Agama
sebesar Rp 69 juta sangat memberatkan calon
jamaah. Dalam hitungan dia dengan
melakukan beberapa efisiensi ongkos haji

R20 dan Urgensi Fikih Baru
Oleh: Prof. H. Jamaluddin Z, M.Ag., Ph.D

(Rektor UIN Raden Intan Lampung)(Rektor UIN Raden Intan Lampung)(Rektor UIN Raden Intan Lampung)(Rektor UIN Raden Intan Lampung)(Rektor UIN Raden Intan Lampung)
 Indonesia sebagai tuan rumah dalam

penyelenggaraan forum R20 pada November
tahun lalu   sangat tepat dan harus menjadi
momentum perumusan kesepakatan atau
bahkan fikih baru untuk perdamaian dunia,
memutus fobia terhadap agama-agama. Ini
juga sejalan dengan Indonesia menjadi salah

BACA HAL-7 BACA HAL-7

“Abrasi pantai yang
mengancam pantai Padang

dan kawasan sepanjang
pantai barat Sumatera

Barat hanya bisa diatasi
dengan membangun

pemecah ombak sebanyak-
banyaknya. Nah,

anggarannya mana?

ANCAMAN ABRASI PANTAI PADANG

BNPB: Bikinlah Pemecah Ombak

BACA HAL-7

Padang, KhazanahPadang, KhazanahPadang, KhazanahPadang, KhazanahPadang, Khazanah -- Pelaksana tugas
Kepala Pusat Data, Informasi dan
Komunikasi Kebencanaan Badan Nasional
Penanggulangan Bencana (BNPB), Abdul
Muhari mengatakan pembangunan di
Pantai Padang harus sejalan dengan
penguatan vegetasi guna mengurangi
abrasi.

Muhari dalam keterangan tertulis
kepada media, mengatakan salah satu
pilihan infrastruktur untuk memitigasi
adanya abrasi di Pantai Padang saat ini
adalah dengan membangun offshore
breakwater yang sejajar dengan pantai,
di laut sejauh 50 - 100 meter dari bibir
pantai.

“Secara alami, dengan adanya
pemecah gelombang offshore yang sejajar
pantai, akan terbentuk Tombolo atau
sedimen pasir yang terbawa arus yang
tegak lurus dengan pantai,” ujar Abdul.

Dalam acara diskusi bertajuk
“Rancangan Infrastruktur Abrasi Pesisir
Pantai Padang Berbasis Mitigasi Bencana”
di pelataran Masjid Al-Hakim, Kota
Padang, pada Senin (6/2), Abdul menyebut
adanya infrastruktur lepas pantai tersebut

BACA HAL-7

KETUA UMUM PWI PUSAT

Tahun Politik,
Wartawan Netral lah

Medan, Khazanah —  Medan, Khazanah —  Medan, Khazanah —  Medan, Khazanah —  Medan, Khazanah —  Ketua Umum Persatuan Wartawan
Indonesia (PWI) Pusat Atal S. Depari mengharapkan segenap
insan pers Indonesia dapat tetap menjaga independensi di tengah
tahun politik dan penyelenggaraan Pemilu 2024.

“Seperti diketahui tahun 2023 ini, Indonesia memasuki tahun
politik. Pers juga menjadi bagian dari persaingan politik dari
pemilihan presiden dan pemilihan legislatif akan berlangsung
serentak pada tahun 2024 mendatang. Tentu, kami berharap,
pers Indonesia tetap bebas, tetap menjaga independensinya di
tengah hiruk pikuk para buzzer politik,” ujar Atal.

Hal tersebut dikemukakannya saat menyampaikan pidato
sambutan dalam seminar internasional bertajuk Disrupsi Digital
dan Tata Ulang Ekosistem Media yang Berkelanjutan, sebagaimana
dipantau melalui kanal YouTube International Seminar and Press
Councils Delegation, di Jakarta, Selasa.

Di samping itu, dalam seminar yang digelar oleh Confederation
of ASEAN Journalist (CAJ), PWI, dan BBC Media Action tersebut,
Atal juga berharap di tengah pesta demokrasi pada tahun 2024,
kebebasan pers di Tanah Air masih tetap terjaga dalam koridor
kode etik jurnalistik. Dengan demikian, lanjut dia, seluruh insan
pers dapat mengambil peran dalam mewarnai demokrasi yang
bermartabat.

Atal lalu mengajak seluruh insan pers Indonesia untuk
memanfaatkan semangat Hari Pers Nasional (HPN) Tahun 2023
yang mengangkat tema Pers Bebas, Demokrasi Bermartabat dalam
menjaga independensi serta kebebasan mereka.

“Mari kita juga memanfaatkan semangat hari pers nasional
2023 yang kali ini mengambil tema ‘Pers Bebas, Demokrasi
Bermartabat’,” ucap Atal. BACA HAL-7

SETELAH TERUNDA DUA TAHUN

Mentan Dukung Penuh
Penas Tani di Sumbar
Jakarta, Khazanah — Jakarta, Khazanah — Jakarta, Khazanah — Jakarta, Khazanah — Jakarta, Khazanah — Pemerintah Provinsi  Sumatera Barat
melalui Gubernur Mahyeldi melaporkan perkembangan
persiapan penyelenggaraan Pekan Nasional (Penas) Tani Nelayan
XVI di Sumbar kepada  Menteri Pertanian RI, Syahrul Yasin
Limpo di Jakarta, Senin (7/2/2023).

Mahyeldi berharap dukungan dari Menteri Pertanian agar
Penas Tani Nelayan XVI berlangsung sukses. Selain
menyampaikan kesiapan untuk menjadi tuan rumah, gubernur
juga menegaskan perlunya sinergi yang baik dengan
Kementerian Pertanian (Kementan) dalam penyelenggaraan
event nasional ini nanti.

“Kami berharap akan tercipta sinergitas yang solid antara
Panitia Pusat dengan Panitia Daerah, terutama untuk gelar
teknologi, mobilisasi peserta, dan persiapan acara atau pertemuan
selama Penas. Sehingga agenda nasional di Sumbar ini bisa
berlangsung sukses,” ujar Mahyeldi.

Sementara itu Syahrul Yasin Limpo menyambut baik
kunjungan Gubernur Sumbar dan menyatakan dukungan penuh

BACA HAL-7

NAMA DAERAH INI TERKAIT LAGI

Lelaki dari Sumbar
Edarkan Sabu di Papua

Hutan mangrove di bubir pantai Teluk Buo Padang,  memiliki potensi ekowisata mangrove sekitar 10 hektare area dengan tutupan masih baik.  Jika mangrove ditanami di sepanjang pantaiu
yang terancam abrasi, akan menjanjikan juga kiranya. (Foto: ANTARA)

Atal Sembiring Depari

Mentan Syahrul Yasin Limpo bersama Gubernur Mahyeldi Ansharullah

Wamena, Khazanah –Wamena, Khazanah –Wamena, Khazanah –Wamena, Khazanah –Wamena, Khazanah – Lagi-lagi nama
Sumatera Barat terkait dengan kasus
narkoba tanah air. Seorang pemasok
narkoba jenis sabu yang ditangkap oleh
Polres Jayawijaya Papua karena kedapatan
mambawa sabu untuk diedarkan di Papua,
ternhyata berasal dari Sumbar dan
sabunya sendiri dibawa dari Sumbar.

“Benar, kita sudah menangkap
seorang pria  di Bandara Wamena karena
membawa sabu,” kata Kapolres
Jayawijaya AKBP Herman S Napitupulu
kepada pers, Selasa.

Ia mengatakan Satuan Narkoba Polres
Jayawijaya berhasil menangkap seorang
pria berinisial DD (46), pelaku pengedar
narkotika jenis sabu-sabu di Bandar Udara

Wamena, Senin (6/02), sekitar pukul
07.30 WIT.

Kapolres  Hesman  Napitupulu
menerangkan, bahwa pelaku ditangkap
bersama dengan diamankann a barang
bukti berupa 1 bungkus rokok gudang
garam filter yang berisikan 4 paket
narkotika jenis sabu-sabu.

Kapolres mengatakan, penangkapan
terhadap pelaku berawal saat jajaran
anggota mendapatkan informasi, ada
aktivitas transaksi narkotika jenis sabu-
sabu di Jalan Pramuka Wamena,
Kabupaten Jayawijaya, Provinsi Papua
Pegunungan.

“Anggota ke TKP, namun pelaku
Mapolres Jayawijaya tempat DD ditahan
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UNTUK MENYELARASKAN PEMAJUAN KEBUDAYAAN

Irsyad: Diperlukan Panduan dan
Pedoman Bersama
Padang, Khazanah -Padang, Khazanah -Padang, Khazanah -Padang, Khazanah -Padang, Khazanah - Wakil
Ketua DPRD Sumbar Irsyad Syafar
mengungkapkan, ditinjau dari segi
sosiologis, Rancangan Peraturan
Daerah (Ranperda) tentang
Pelestarian dan Pemajuan
Kebudayaan Daerah, diprakarsai
karena belum adanya suatu
rancangan besar atau garis merah
yang bisa menjadi acuan untuk
membangun budaya secara
bersama-sama dan terkonsolidasi
di Sumatera Barat.

"Dalam situasi seperti ini,
diperlukan sebuah agenda
bersama, panduan dan pedoman
bersama, agar dapat menyelaraskan
upaya-upaya pemajuan
kebudayaan dalam skema yang
sama seperti Peraturan Daerah,"
ujar Irsyad Syafar saat memimpin
rapat rapat paripurna dengan
agenda penyampaian tanggapan
gubernur terkait Ranperda
Pelestarian dan Pemajuan
Kebudayaan, Selasa (7/2).

Didampingi Wakil Ketua
DPRD Sumbar Suwirpen Suib,
Irsyad menjelaskan, dengan
mempertimbangkan antara lain
perlunya pusat data kebudayaan
di Sumatera Barat untuk
mendukung upaya perlindungan
objek pemajuan kebudayaan di
Sumatera Barat.

"Kita semua berharap, dengan
selesainya pembahasan ranperda

tentang Pelestarian dan Pemajuan
Kebudayaan Daerah ini nantinya
akan dapat diantisipasi persoalan-
persoalan budaya diatas," tukasnya.

Oleh sebab itu, tambahnya,
perlu masukan-masukan dari
Pemerintah Daerah dan semua
pihak yang terkait dengan
substansi yang terkandung dalam
Ranperda tentang Pelestarian dan
Pemajuan Kebudayaan Daerah ini.

Sementara itu, Wakil Gubernur
Sumbar Audy Joinaldy dalam Nota
Jawabannya menjelaskan,
mendukung penyusunan
Ranperda Pelestarian dan
Pemajuan Kebudayaan Daerah dan
menyarankan sejumlah perubahan
serta penyempurnaan.

“Kami mendukung ranperda
yang merupakan usul prakarsa
DPRD ini. Penyusunannya tentu
harus sesuai dengan kewenangan
dan mesti mengakomodir kearifan
lokal sesuai aturan perundang-
undangan. Namun kami juga
menyarankan sejumlah
perubahan,” ujar Audy.

Dalam tanggapan tersebut,
Audy juga memaparkan beberapa
poin penting, salah satunya saran
yakni mengubah nama ranperda
menjadi ‘Ranperda Pemajuan
Kebudayaan’.

Selain itu, Audy juga
menyarankan untuk menghapus
substansi/materi muatan mengenai

DWP Bukittinggi
Gelar Pelatihan
Antisipasi Kebakaran
Bukittinggi, Khazanah- Bukittinggi, Khazanah- Bukittinggi, Khazanah- Bukittinggi, Khazanah- Bukittinggi, Khazanah- Dharma Wanita Persatuan (DWP)
Kota Bukittinggi yang diketuai Ny. Eva Martias Wanto
mengadakan pertemuan bulanan DWP Bukittinggi, di Aula
Badan Keuangan, Selasa (7/2) dengan mengusung tema "Melalui
Konsolidasi Organisasi, Kita Optimalkan Kinerja dan Sinergitas
Organisasi”.

Ketua DWP Bukittinggi, Ny. Eva Martias Wanto, menjelaskan,
pertemuan bulanan ini merupakan kegiatan rutin, yang diadakan
tiap bulan dengan tujuan untuk konsolidasi organisasi,
pembinaan dan peningkatan SDM Pengurus Organisasi Dharma
Wanita Persatuan se Kota Bukittinggi.

Kegiatan ini juga dilaksanakan sebagai ajang silaturahmi
dan konsultasi antara Pengurus Dharma Wanita Persatuan Kota
Bukittinggi dengan Pengurus Unit Pelaksana DWP se Kota
Bukittinggi.

Peserta pertemuan ini terdiri dari Ketua dan Pengurus Dharma
Wanita Persatuan Kota Bukittinggi beserta Ketua dan Anggota
Unit Pelaksana Dharma Wanita Persatuan se Kota Bukittinggi
masing-masing sebanyak 5 (lima) orang per Unit, yang
diperkirakan hadir saat ini berjumlah 125 (seratus dua puluh
lima) orang.

Adapun narasumber dari Dinas Pemadam Kebakaran dan
Penyelamatan Kota Bukittinggi memberikan materi berkaitan
dengan pencegahan terhadap bahaya kebakaran di rumah tangga
dan lingkungan sekitar. Hal ini untuk mempelajari upaya dan
antisipasi kebakaran.

Dengan sosialisasi pencegahan dan antisipasi bahaya
kebakaran di rumah tangga ini, diharapkan, Anggota DWP
Kota Bukittinggi dapat memahami bagaimana antisipasi awal,
jika terjadi kebakaran di lingkungan rumah tangga.

"Sehingga kerugian yang dapat ditimbulkan dari kebakaran
dapat diminimalisir,” pungkasnya.  Iwin SB

MARGARITO KAMIS:

Pemprov Sumbar Bisa Batalkan Kontrak
Hotel Novotel Bukittinggi

Padang, Khazanah -Padang, Khazanah -Padang, Khazanah -Padang, Khazanah -Padang, Khazanah - Pakar
Hukum Tata Negara, Margarito
Kamis mendukung langkah DPRD
Provinsi Sumatera Barat
menggandeng Badan Pemeriksa
Keuangan Republik Indonesia
(BPK RI) melakukan audit
investigasi pengelolaan Hotel
Novotel Bukittinggi yang
merupakan kerja sama Build Over
Transfer (BOT) atau bangun serah
guna.

“Pelibatan BPK malah jauh
lebih bagus, semuanya jadi terukur
dan semua pihak harus patuh atas
hasil audit investigasi BPK nanti,”
kata Margarito dalam keterangan
tertulis di Padang, Selasa (7/2).

Menurut dia, Pemprov
Sumatera Barat tidak perlu
melanjutkan perpanjangan sisa
kontrak dengan perusahaan swasta
yang mengelola aset
daerah,apabila ada pembayaran
yang tidak dipenuhi sesuai
kesepakatan oleh pengelola
Novotel tersebut

Diketahui, kontrak pengelolaan
Hotel Novotel Bukittinggi ini akan
berakhir pada tahun 2024 dan
harusnya, kontrak pengelolaan
tersebut habis pada Desember 2022
tapi diperpanjang lagi akibat
pandemi Covid-19 pada 2020
sampai 2022. Maka, total
pengelolaan jadi 32 tahun.

“Begini, kalau pembayarannya
tidak sesuai dengan yang
diperjanjikan, maka secara hukum
ada alasan untuk, bukan
menyelidiki tetapi dapat dibatalkan
oleh pihak Pemda," kata dia.

Sebelumnya Komisi III DPRD
Sumatera Barat menggandeng
BPK melakukan audit investigasi
pengelolaan Hotel Novotel yang
merupakan kerja sama Build Over
Transfer (BOT) dengan Pemerintah

Daerah Sumatera Barat.
Ketua Komisi III DPRD

Sumater Barat, Ali Tanjung
mengatakan Direktur PT.
Grahamas Citrawisata yakni Dedi
Sjahrir Panigoro sudah dua kali
dipanggil oleh Komisi III DPRD
Sumatera Barat namun Dedi
Panigoro tidak pernah kooperatif
untuk memenuhi undangan DPRD
Sumatera Barat.

“Dia sudah dua kali kita
panggil. Dia ini kan sudah hampir
30 tahun kerja sama dengan
Pemerintah Provinsi Sumatera
Barat membangun hotel
menggunakan aset tanah
Pemerintah Daerah Sumatera Barat.
Selama ini laporannya rugi terus,

maka kita ingin dalami,” kata
dia.

Menurut dia, DPRD Sumatera
Barat memiliki tugas untuk
mengawasi penggunaan aset milik
Pemerintah Daerah Sumatera
Barat. Karena, kata dia, ada hal
yang tidak masuk akal dalam
kerja sama build over transfer
(BOT) antara perusahaan yang
dipimpin Dedi Panigoro dengan
Pemerintah Daerah Sumatera Barat
(Pemda Sumbar).

“Ini masalah besar karena aset
yang dikelola itu besar, puluhan
bahkan ratusan miliar. Sementara,
selama ini kan kontribusi kepada
Pemerintah Daerah menurut kita
enggak masuk akal. Masa iya

Rp200 juta setahun. Sementara
neraca kasih ke kita omsetnya
Rp30 miliar tahun 2020. Jadi itu
yang kita ingin dalami, apa
masalahnya omset Rp30 miliar
kok keuntungan hanya dapat
segitu,” kata dia.

Ali mengatakan DPRD
Sumatera Barat mengalami
kendala karena Dedi Panigoro
sudah dua kali mangkir dan
selalu mengutus perwakilan ketika
rapat sehingga diduga ada
informasi yang ditutup-tutupi.

“Panggilan pertama, dia tidak
memberitahu tapi mengutus orang
yaitu komisaris sama manajemen.
Panggilan kedua kita sampaikan,
tidak boleh diwakilkan karena
manajemen lain tidak mempunyai
kewenangan apa adanya. Berarti
dia menutup-nutupi informasi
namanya. Dia sebagai direktur
harusnya mempunyai kewenangan
segalanya memberikan informasi,”
ungkapnya.

Ali mengatakan pihaknya
akan meminta BPK RI turun
tangan melakukan audit
investigasi apabila Dedi Panigoro
tidak hadir dalam pemanggilan
ketiga. Sebab, kata dia, lahan
yang digunakan Hotel Novotel
merupakan aset Pemerintah
Daerah Sumatera Barat.

“Nanti setelah panggilan
ketiga baru bikin surat resmi ke
BPK. Banyak aset di Sumatera
Barat itu dikelola asal-asalan,
sehingga tidak mendatangkan
keuntungan bagi Pemerintah
Daerah sebagai pemilik aset. Kita
dalami itu kenapa dulu bisa
terjadi? Apakah ada unsur-unsur
lain, apakah ada permainan atau
kesengajaan atau kelalaian. Itu
yang ingin kita dalami,” kata dia.
  ant

Wakil Ketua DPRD Sumbar Irsyad Syafar didampingi Wakil Gubernur Audy Joinaldy dan Wakil Ketua, Suwirpen Suib saat memimpin
sidang paripurna.

Dharma Wanita Persatuan Kota Bukittinggi yang diketuai Ny
Eva Martias Wanto sedang mendengarkan paparan personil
Damkar

Pakar Hukum Tata Negara, DR Margarito Kamis

DPRD Agam Tetapkan Kode Etik dan Tata Beracara
 Lubuk Basung, KhazanahLubuk Basung, KhazanahLubuk Basung, KhazanahLubuk Basung, KhazanahLubuk Basung, Khazanah
- Dewan Perwakilan Rakyat
Daerah (DPRD) Kabupaten Agam
menetapkan Peraturan DPRD
tentang Kode Etik DPRD Agam
dan Tata Beracara Badan
Kehormatan dalam Rapat
Paripurna Internal di Aula Utama
DPRD setempat, Senin (6/2).

Rapat yang dilaksanakan di
Aula Utama DPRD Agam itu,
dipimpin Wakil Ketua DPRD
Suharman, didampingi Wakil
Ketua Irfan Amran, dihadiri
Anggota DPRD Agam, Sekwan,
dan Sekretariat DPRD Agam.

Ketua Badan Kehormatan
(BK) DPRD Agam, Drs. Adrius
mengatakan tujuan pengaturan
kode etik DPRD guna untuk
menjaga sikap dan perilaku
anggota DPRD dalam
melaksanakan wewenang, tugas,
kewajiban dan tanggungjawab
kepada negara, masyarakat, dan
konstituennya.

“Selanjutnya sebagai pedoman
anggota DPRD dalam

menjalankan tugas dan tanggung
jawab sesuai tata kerja, tata
hubungan antar penyelenggara
Pemda, tata hubungan antara
anggota DPRD dan tata hubungan
dengan pihak lain,” ungkapnya.

Selain itu, Adrius juga
menyampaikan tujuan dari tata
beracara Badan Kehormatan yakni
guna menjaga moral, martabat,
kehormatan dan citra serta kredibilitas
DPRD. Kemudian untuk
menegakkan ketaatan terhadap
pelaksanaan sumpah dan janji
anggota DPRD dan pimpinan DPRD.

“Badan Kehormatan juga
mempunyai tugas memantau dan
mengevaluasi disiplin dan
kepatuhan anggota DPRD
terhadap sumpah dan janji serta
kode etik DPRD. Meneliti dugaan
pelanggaran, melakukan
penyelidikan, verifikasi dan
klarifikasi, serta melaporkan
keputusan terhadap pelanggaran
sumpah/janji dan kode etik yang
dilakukan oleh anggota DPRD,”
ujarnya. n *

Ketua Badan
Kehormatan
(BK) DPRD
Agam, Drs.
Adrius
menyalami
pimpinan
sidang

mendalam sesuai dengan ketentuan
yang diatur dalam UU Nomor 12
Tahun 2011 tentang Pembentukan
Peraturan Perundang-Undangan,
UU Nomor 23 Tahun 2014 tentang
Pemerintah Daerah.  jer

‘Dewan Kebudayaan Daerah’
dikarenakan tidak ada kewenangan
dan amanat dari peraturan
perundang-undangan yang lebih
tinggi.

Kemudian Audy mengatakan,

sistematika ranperda disarankan
untuk disempurnakan menjadi
tugas dan wewenang, pokok
pikiran kebudayaan daerah,
pengembangan, pemanfaatan, peran
serta masyarakat, pembinaan,

pengawasan dan pelaporan.
Selanjutnya, tambah Audy,

berkaitan dengan teknis
penyusunan dan substansi atau
materi muatan Ranperda perlu
dilakukan pengkajian secara lebih
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Buaya panjang lima meter ditangkap di Pasbar
Lai ndak berang pak aya tuw?

Dapil Pemilu 2024 Pasbar bertambah menjadi
lima
Tantu batambah pulo calegnyo !

Polisi kaji jalur sepeda yang permanen
Padek lah nyo !

Memahami
Politik

 
Pada umumnya setiap orang pernah mendengar

kata politik tetapi dari setiap orang yang pernah
mendengar tidak ingin mencari lebih lanjut apa
makna dari kata tersebut. Umumnya orang yang
telah mendengar kata ini sudah terlebih dahulu
bersifat skeptis, acuh tak acuh, masa bodoh dan
kalau bisa tidak ingin mendengar kata-kata tersebut.
Sejatinya kalau setiap individu dapat memahami
tujuan dan kebermanfaaatan dari politik tersebut
maka semua orang akan berusaha mencari tahu
isinya.

Lalu sebenarnya untuk apa kita mengetahui
politik ? Pada zaman Yunani kuno para filsuf
berkumpul untuk membicarakan persoalan
kenegaraan untuk menentukan nasib bangsanya
kedepan. Jika kita merujuk pernyataan tersebut
maka sejatinya politik akan digunakan untuk
memenuhi kepentingan hajat orang banyak dan
hal itu akan dibicarakan oleh orang-orang yang
memiliki kompetensi untuk membangun suatu
peradaban.

Tetapi persoalannya kini para individu yang
bergelut di dalam dunia politik, menggunakan istilah
“Berjuang”, banyak dari politisi menggunakan kata
tersebut untuk menarik hati masyarakat kebanyakan,
melalui janji-janji seperti, “Saya akan
memperjuangkan hak anda apabila saya terpilih
nanti”, “Saya akan berjuang bersama anda” dan
masih banyak contoh yang lain. Jika benar kata
tersebut dapat diaktualisasikan oleh para politisi,
rasa-rasanya masyarakat kita tidak perlu lagi untuk
menyuarakan haknya dengan cara berdemonstrasi
dan ini merupakan persoalan yang cukup pelik.

Apabila kita telah memahami istilah politik
itu secara baik dari segi prosedural maupun
substansial, maka politik dapat membawa kita
kepada kesejahteraan yang mencerahkan, karena
segala kebutuhan dari setiap negara dihasilkan
melalui proses politik. Dengan hal tersebut kita
tidak akan asal-asalan untuk memilih pemimpin
politik, karena jika pemilihnya itu juga memiliki
pengetahuan yang luas tentang peta perpolitikan
calon pemimpin tentu hal tersebut merupakan hal
yang positif.

Beda halnya dengan orang yang sudah apatis
dengan politik dengan segala kebusukan di dalamnya,
maka seorang tersebut akan mencap politik sebagai
suatu kegiatan yang menyeramkan. Terutama apabila
kontestasi politik akan berlangsung, kita ambil
contoh ketika pemilihan kepala daerah (Pilkada)
tentu dari awal pertarungan masing-masing paslon
akan menyuguhkan segala hal yang tidak pernah
diketahui sebelumnya, mulai dari black campaign,
money politic bahkan sampai tersebar nya berita
hoax untuk menjatuhkan lawan politiknya.

Tentu hal ini jauh dari nilai-nilai kebaikan
yang ada di politik itu sendiri, bahkan kemungkinan
besar para politisi yang memilih menggunakan
cara-cara tersebut merupakan politikus yang tidak
memiliki kompetensi dibidangnya, tentu ini akan
merugikan rakyat di wilayah yang diwakilinya.

Sejatinya apabila kita dapat memahami politik
itu digunakan untuk apa dan diperuntukan untuk
siapa, maka rasa-rasanya tidak akan terjadi lagi
orang menjadi gila dikarenakan kalah kontestasi
politik, seseorang yang tadinya bersahabat tidak
akan berubah menjadi individu yang berbeda 180
derajat dan saling menebarkan kebencian antar
sesama.

Sudah sepatutnya politik itu harus digunakan
untuk memperjuangkan dan mencerahkan kehidupan
masyarakat secara luas dan peran ini bisa diambil
oleh para politisi dan seluruh stack holder terkait
untuk memberikan pemahaman atau  pendidikan
politik kepada seluruh masyarakat agar masyarakat
yang telah diberikan pengetahuan tentang politik
tersebut dapat tercerahkan.

P.A.T.IPerubahan Perilaku Masyarakat
Terhadap Penggunaan

Food Delivery

 RUNDO

dengan toko-toko dimana mereka
menawarkan menu paketan dengan
harga yang lebih murah dari
biasanya. Diskon ini dapat langsung
di redeem/klaim/gunakan sebelum
melakukan pembayaran dan berlaku
setiap 24 jam.

Theory of Planned Behavior
mendukung fenomena ini sebagai
teori yang dapat menjelaskan antara
ShopeeFood atau aplikasi berbasis
pesan-antar lainnya dengan
perubahan perilaku penggunaan jasa
pesan-antar makanan.

Menurut Azjen (2006), kontrol
perilaku mengacu pada sejauh mana
seseorang memiliki keterampilan,
sumber daya, dan prasyarat lain yang
diperlukan untuk melakukan perilaku
tertentu. Jika diulik lebih dalam lagi,
perilaku manusia dipengaruhi oleh
tiga jenis pertimbangan, yaitu
kepercayaan mengenai hasil atau
akibat yang diperoleh berasal dari
perilaku yang telah dilakukan
sebelumnya (kepercayaan perilaku),
kepercayaan mengenai ekspektasi
normatif tertentu dan motivasi untuk
memenuhi ekspektasi tersebut
(kepercayaan normatif), dan
kepercayaan mengenai adanya faktor-
faktor yang dapat mempengaruhi
pelaksanaan dari perilaku dan
persepsi kekuatan dari faktor-faktor
yang dimaksud (kontrol persepsian).

Terdapat beberapa dimensi dan
indikator yang mempengaruhi
terjadinya fenomena ini, antara lain
ialah; Visibility merupakan elemen
paling kuat pada brand yang akan
diterima oleh konsumen atau sebagai
frekuensi seberapa besar orang
melihat brand tersebut dari hasil
pencarian Google, media sosial, dan
saluran pemasaran online lainnya.
Pada indikator ini Shopeefood
dikenal oleh masyarakat karena
merupakan bagian dari Shopee dan
saluran pengiklanan yang cukup luas
sehingga penyebaran informasi juga
semakin luas.

Credibility didefinisikan sebagai
apa yang dapat dipercaya mengenai
produk yang terkandung dalam
sebuah brand dapat berupa informasi
yang terkandung didalamnya.
Shoppefood memiliki beberapa faktor

yang mempengaruhi indikator ini
seperti metode pembayaran yang
terjamin, sistem keamanan yang baik
dan mitra driver dan merchant yang
terpercaya.

Attraction kemampuan brand
untuk menarik pelanggan dan
membangun keinginan pelanggan
untuk membeli. Shopeefood selalu
menawarkan promo pada aplikasinya,
promo sebesar 50% dan promo gratis
ongkos kirim yang dapat digunakan
setiap harinya.

Power brand yang kuat membawa
mereka menjadi pemimpin pasar.
Kekuatan brand juga ikut mendorong
pembelian tinggi. Seperti yang sudah
dijelaskan sebelumnya bahwa
Shoppefood merupakan bagian dari
Shopee dan sudah banyak
menjalankan kerjasama dengan partner
yang kredibel.

Adapun keputusan pembelian atau
purchase decision yang merupakan
sebuah tahapan dimana konsumen
membuat evaluasi dan membentuk
preferensi antara berbagai merek dan
rangkaian pilihan untuk membeli
produk yang paling sesuai dan disukai
(Kotler & Keller, 2012). Perilaku yang
dimiliki oleh konsumen dalam
membeli berbagai produk tentunya
berbeda, semakin kompleks produk
yang ingin dibeli, pertimbangan
untuk membeli akan lebih besar.

Dalam fenomena ini, ShopeeFood
berkaitan dengan Habitual Buying
Behavior ataupun Variety-Seeking
Buying Behavior. Habitual buying
behavior atau perilaku membeli
kebiasaan terjadi kepada konsumen
yang memiliki keterlibatan rendah
dan perbedaan merek yang sedikit
signifikan. Misal, apabila konsumen
pergi ke toko dan meraih merek yang
sama, itu disebabkan oleh kebiasaan,
bukan karena loyalitas merek yang
kuat. Konsumen memiliki keterlibatan
yang rendah dengan produk yang
memiliki biaya yang rendah dan
sering dibeli. Variety-seeking buying
behavior atau perilaku pembelian
mencari keragaman adalah perilaku
konsumen yang memiliki keterlibatan
rendah tetapi perbedaan merek yang
dirasakan signifikan. Pada kasus ini,
konsumen sering kali banyak
melakukan peralihan merek.
Misalnya, konsumen memiliki
beberapa preferensi merek, namun
saat ini konsumen memilih merek
lainnya karena bosan atau ingin
mencoba sesuatu yang berbeda dari
yang biasa. Peralihan merek ini terjadi
karena ingin mencoba variasi, bukan
karena ketidakpuasan.

Berdasarkan hal di atas lah
mengapa ShopeeFood dapat
mempengaruhi perubahan perilaku
penggunaan jasa food delivery di
wilayah cakupan. Faktor-faktor yang
mempengaruhi tidak lain adalah
ragam produk, promosi, psikologis,
budaya, kecepatan dan ketepatan
distribusi, harga, pelayanan driver,
feedback, serta pelayanan jasa
ShopeeFood itu sendiri yang sudah
menggunakan standard operation
procedures (SOP) yang disesuaikan
pada masa pandemi.

Keutamaan Sabar dalam Diri Seorang Muslim
Salah satu sendi keimanan

seorang Muslim adalah adanya rasa
sabar di dalam dada. Kesabaran juga
menunjukkan kualitas atau tinggi
rendahnya iman seseorang. Sebab,
ujian yang berat dalam kehidupan
sering kali membuat seseorang merasa
dirinya ada di titik nadir.

Menurut KH M Kamaluddin Al-
Maulidy Abdullah, ada dua kekuatan
yang bersemayam di dalam psikis
manusia, khususnya mereka yang
beriman. Pertama, semangat untuk
maju (progresif) dan kekuatan untuk
bertahan (defensif). Pada hakikatnya,
rasa sabar terletak pada semangat
progresif sekaligus defensif.
Kesabaran dapat bermanfaat bagi diri
dan lingkungan, sehingga misalnya
orang tidak gegabah dalam
melampiaskan tekanan. Kesabarn pun

dapat menjadi strategi defensif, yakni
menahan diri dari hal-hal yang
membahayakan.Dengan sabar serta
ketakwaan penuh kepada Allah SWT,
lanjut Kiai al-Maulidy Abdullah,
seorang Muslim tidak dapat
digoyahkan tipu daya syaithan. Allah
SWT berfirman dalam surah Ali Imran
ayat ke-200. Artinya, “Jika kamu
bersabar dan bertakwa, niscaya tipu
daya mereka sedikit pun tidak
mendatangkan kemudharatan
kepadamu. Sesungguhnya Allah
SWT mengetahui apa yang mereka
kerjakan.”

Allah SWT telah menjadikan
sabar berdekatan dengan
kemenangan. Maknanya, Sang
Mahakuasa akan menguji hamba-
hamba-Nya supaya mereka
membuktikan kualitas kesabaran yang

Oleh : Muhammad
Arfan Az Zuhdi

Teknologi yang semakin
berkembang dari hari ke hari
membuat pola hidup masyarakat pun
menjadi dinamis atau berubah-ubah.
Salah satunya yakni pola
mengkonsumsi makanan, jika dulu
masyarakat harus lebih sering
melakukan transaksi secara tatap
muka termasuk membeli makanan,
maka kini semuanya hanya dapat
dilakukan dengan bersantai di rumah
saja sambil memesan lewat ponsel
dan aplikasi. Layanan pesan-antar
makanan yang semakin berkembang,
menawarkan kemudahan konsumen
dari segi menghemat waktu, tenaga,
serta memberi kepraktisan saat ingin
membeli makanan atau minuman.

Gojek dan Grab yang kini
menjadi sangat berkembang di
Indonesia bahkan di Asia hingga
menjadi pilihan bagi masyarakat
untuk memesan makanan di berbagai
macam variasi restoran yang mereka
inginkan. Kedua startup besar ini
pun terus meningkatkan inovasinya
dari tahun ke tahun agar semakin
membuat konsumen merasa nyaman
dan puas dengan jasa yang
ditawarkannya termasuk food
delivery services mulai dari fitur
kemudahan aplikasi yang digunakan
konsumen, memilih driver yang
tepat dan juga menjamin
keamanannya, menambah restoran
dan selalu up-to-date dengan menu
makanan baru, hingga mendengarkan
review atau feedback dari konsumen
agar konsumen bisa kembali
menggunakan jasa layanan pesan-
antar makanan tersebut.

Berdasarkan penelitian yang telah
dilakukan, layanan pesan-antar
makanan berdampak pada perilaku
konsumen Indonesia. Dengan
hadirnya layanan pesan-antar
makanan berbasis aplikasi seperti
GoFood dan GrabFood, fenomena
online food delivery mempengaruhi
perkembangan tren, baik itu tren
makanan, bisnis kreatif, hingga
konsumen sejak beberapa tahun
terakhir.

Tidak ada yang menyangka
bahwa maraknya aplikasi layanan
pesan-antar makanan bisa menggeser
perilaku konsumen Indonesia dalam
jual beli makanan. Sebelum adanya
aplikasi layanan pesan-antar makanan,
penduduk Indonesia hanya memiliki
dua pilihan yang harus
dipertimbangkan apabila ingin
membeli makanan; pertama, apakah
mau membuang waktu dan tenaga
untuk keluar rumah dan mencari
makanan atau kedua, memasak
dengan bahan yang ada di rumah?
Namun, sekarang adanya kemudahan
untuk bisa membeli makanan hanya
dengan sekali klik melalui smartphone
yang kita miliki. Dengan pilihan-
pilihan restoran dan makanan yang
ada, membeli makanan semakin
mudah (Cahya, 2019).

Namun, bisnis pesan-antar
makanan mengalami peningkatan
yang signifikan pada tahun 2020.
Kehadiran pandemi Covid-19

mengubah perilaku dan kebiasaan
masyarakat. Dengan adanya pandemi,
konsumen menghindari untuk makan
diluar dan beralih ke layanan pesan-
antar makanan, baik itu melalui
aplikasi seperti GoFood dan
GrabFood, atau order langsung dari
sebuah restoran. Peraturan social
distancing dan PSBB mengubah
perilaku konsumen yang menggeser
jasa pesan-antar makanan menjadi
sesuatu yang esensial, dimana jasa
tersebut dibutuhkan untuk memesan
makanan untuk kebutuhan sehari-
hari.

Sebelum adanya pandemi,
konsumen lebih memilih untuk
memesan makanan melalui delivery
secara sesekali, namun sekarang telah
bergeser menjadi berulang atau
berkala sehingga menjadi sebuah
rutinitas (Yuswohady et al., 2020).
Hingga saat ini GoFood dan
GrabFood masih merajai jasa pesan-
antar makanandi Indonesia, namun
ada pendatang baru yakni
ShopeeFood.

ShopeeFood merupakan layanan
pesan antar makanan secara online
yang dimiliki oleh Shopee dengan
tujuan untuk memudahkan konsumen
dalam menjajakan produk makanan
dan minuman siap saji. ShopeeFood
telah hadir sejak April 2020 lalu
dengan menjual berbagai produk.
Shopee sebagai salah satu online
marketplace terbesar di dunia
memberikan fitur “Terpopuler di
Jakarta”, “Makan Hemat Diskon
50%”, “Menu Pilihan Diskon s/d
25%”, dan “Restoran Terdekat” yang
sangat memudahkan para pengguna
untuk memilih restoran sesuai dengan
preferensi mereka dengan sistem
pembayaran yang sangat mudah,
dimana kita dapat menggunakan
ShopeePay dan Cash On Delivery
(bayar di tempat).

Untuk meningkatkan minat
pelanggan, ShopeeFood menawarkan
berbagai diskon dan penawaran
menarik, seperti diskon 50% up to
25 ribu dengan minimum pembelian
50 ribu, dan diskon 30% up to 20
ribu dengan minimum pembelian
40 ribu, diskon ongkir 12 ribu, dlsb.
ShopeeFood juga bekerjasama

dimiliki.
Misalnya saat dilanda bencana.

Ketika seorang hamba justru
berpaling ke arah kekufuran, maka
dia tidak mempunyai kesabaran yang
luas atau kadar keimanannya tipis.
Bila tidak bertobat, dia bisa saja
mendapatkan nasib buruk di dunia
dan akhirat. Sebaliknya, jika dia
mampu bersabar terhadap cobaan
yang diberikan Allah, maka dia
termasuk orang-orang yang
mendapatkan kemenangan di dunia
dan akhirat.

Rasulullah SAW bersabda,
‘’Tiada seorang Muslim pun yang
tertimpa musibah, lalu dia berkata
sesuai petunjuk yang diperintahkan
Allah, sesungguhnya kami milik
Allah dan kepadanya kami kembali.
Ya Allah, berilah aku pahala dalam

musibahku dan gantilah bagiku
dengan yang lebih baik daripadanya,
melainkan Allah akan menggantinya
dengan yang lebih baik daripada
musibahnya itu.’’ (HR Muslim)

Janji Allah SWT kepada orang-
orang yang memiliki sifat sabar
adalah keberuntungan dengan surga
dan keselamatan dari api neraka.
Allah SWT berfirman,
‘’Sesungguhnya Aku memberi balasan
kepada mereka pada hari ini, karena
kesabaran mereka. Sesungguhnya
mereka itulah orang-orang yang
menang.’’ (QS Al-Mu’minun [23]:
111). Semoga di tengah bencana
yang bertubi-tubi menghampiri kita,
kesabaran itu masih tetap menjadi
milik kita.
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Polres Pasbar Tekankan Pentingnya Kesadaran
Tertib Berlalu Lintas

Simpang Empat, Simpang Empat, Simpang Empat, Simpang Empat, Simpang Empat, KhazanahKhazanahKhazanahKhazanahKhazanah—
Kepolisian Resor Pasaman Barat
menekankan pentingnya kesadaran
masyarakat untuk tertib berlalu lintas
guna mencegah kecelakaan lalu lintas
di wilayah hukum Polres setempat.

“Kesadaran itu penting agar bersama-
sama mematuhi rambu-rambu lalu lintas,”
kata Kepala Polres Pasaman Barat AKBP
Agung Basuki usai menggelar Operasi
Keselamatan Singgalang 2023 di
Simpang Empat, Selasa (7/2).

Ia mengatakan operasi yang
dilaksanakan selama 14 hari yang
dimulai hari ini sampai tanggal 20
Februari 2023 kan mengedepankan
tindakan preentif dan preventif guna
meningkatkan kesadaran masyarakat
untuk tertib berlalu lintas serta
memberikan imbauan yang bersifat
edukatif dan persuasif yang dilakukan
secara humanis.

Kepada seluruh personel yang terlibat
dalam pelaksanaan Operasi Keselamatan
Singgalang 2023 agar selalu berpedoman
pada prosedur operasional standard (SOP)
dan memperhatikan faktor keselamatan
dalam setiap kegiatan operasi.

“Benar-benar melaksanakan tugas
dengan penuh rasa tanggung jawab serta
laksanakan secara prosedural, proposional
dan profesional guna mencapai hasil yang

diharapkan secara maksimal,” ujarnya.
Ia menyebutkan yang menjadi

sasaran dalam Operasi Keselamatan
Singgalang pada tahun ini adalah segala
bentuk potensi gangguan, ambang
gangguan, dan gangguan nyata yang
berpotensi menyebabkan kemacetan,
pelanggaran dan kecelakaan lalu lintas.

“Sasaran kita dalam operasi ini adalah
segala bentuk potensi gangguan,” katanya.

Untuk itu, katanya, pihaknya
menggelar Operasi Keselamatan
Singgalang 2023 dengan tema
“Terciptanya keamanan, keselamatan
ketertiban, dan kelancaran lalu lintas
menjelang Idul Fitri 1444 Hijriah tahun
2023 diwilayah hukum Polres Pasaman
Barat”

“Gelar pasukan itu bertujuan untuk
melihat kesiapan pasukan yang ada
sehingga saat operasi benar-benar siap
melaksanakan tugas dilapangan,”
sebutnya.

Setelah pelaksanaan kegiatan apel
gelar pasukan, Kapolres AKBP Agung
Basuki dan Bupati Pasaman Barat
Hamsuardi beserta tamu undangan
lainnya berkesempatan untuk melakukan
pemeriksaan kendaraan bermotor dinas
yang akan digunakan selama operasi
berjalan. n stastastastasta

Pemkab Agam Vaksinasi 3.100
Ekor Hewan Peliharaan

Lubukbasung, Lubukbasung, Lubukbasung, Lubukbasung, Lubukbasung, KhazanahKhazanahKhazanahKhazanahKhazanah—Dalam
mencegah penularan rabies di Kabupaten
Agam, pemerintah daerah setempat selama
2022 memberikan vaksinasi sebanyak
3.100 ekor hewan peliharaan.

Pernyataan tersebut disampaikan
Kepala Dinas Pertanian Agam Afniwirman
di Lubukbasung, kemarin.

“Pemberian vaksin itu melebihi target
pada 2022 hanya 2.500 ekor. Pemberian
vaksin itu melebihi target sebanyak 6.000
ekor hewan peliharaan dengan jenis
anjing, kucing dan lainnya,” kata
Afniwirman.

Dikatakannya, vaksinasi tersebut di
16 kecamatan dengan melibatkan
petugas Unit Pelaksana Tekni (UPT)
Kesehatan Hewan.

Ia menyebut, vVaksinasi dalam upaya
mencegah penularan rabies di daerah
itu yang beresiko terhadap manusia yang
digigit.

Pada 2022, tambahnya, tercatat enam
kasus hewan peliharaan yang positif

rabies dan kasus ini menurun
dibandingkan tahun sebelumnya delapan
kasus.

“Kasus hewan peliharaan yang positif
rabies turun dua kasus dan ini berkat
upaya kita dalam memberikan vaksinasi
untuk mencegah penularannya,” katanya.

Ia menambahkan, Dinas Pertanian
Agam pada 2023 menargetkan vaksinasi
bagi 2.000 ekor hewan peliharaan dengan
vaksin yang disediakan 1.000 dosis.

Ini belum termasuk bantuan dari
Pemerintah Provinsi Sumbar yang setiap
tahun didapat.

“Pelaksanaannya sudah dimulai sejak
awal Januari 2023 dan datanya masih
dalam tahap pelaporan dari Puskeswan,”
katanya.

Ia mengimbau masyarakat agar
meningkatkan kesadaran dalam
pemberian vaksin pada hewan peliharaan,
sehingga kasus rabies bisa lebih
diminimalisir. n heppyheppyheppyheppyheppy

Percepat Serapan Anggaran, Bupati Pessel
Terbitkan Surat Edaran

Painan, Painan, Painan, Painan, Painan, KhazanahKhazanahKhazanahKhazanahKhazanah—Guna mempercepat
serapan Anggaran Pendapatan dan
Belanja Daerah (APBD) 2023 Bupati
Kabupaten Pesisir Selatan, Rusma Yul
Anwar menerbitkan Surat Edaran (SE)
bernomor 912/22/Pemb-PS/1/2023.

Dalam surat edaran tersebut bupati
memerintahkan seluruh Kepala Organisasi
Perangkat Daerah segera menyelesaikan
kerangka acuan kerja dan petunjuk
operasional yang dilengkapi dengan
agenda kegiatan.

Dikatakan, untuk kegiatan yang
pelaksanaannya membutuhkan pihak
ketiga agar segera melengkapi dokumen
lelang, dan harus rampung triwulan I,
karena tidak perlu menunggu SK PA,
KPA, PPK dan bendahara.

Bupati menyebut, penyelesaiannya
dapat dilakukan sesuai dengan tugas
pokok dan fungsi struktur organisasi tata
kerja. Khusus untuk PA, KPA dan PPK
jangan hanya fokus pada tahap
penyelesaian output kegiatan semata.

“Tetapi mesti memperhatikan dan
menitikberatkan sejak proses kegiatan
berjalan, sehingga hasilnya benar-benar
terjamin dan sesuai dengan kualitas dalam
dokumen perencanaan,” ungkapnya.

Bupati juga meminta kepada seluruh
kepala perangkat daerah agar tidak lupa
memperhatikan azas keberlanjutan
terhadap seluruh kegiatan yang selesai
dikerjakan pada tahun ini.

“Karena itu segala hal yang
dibutuhkan seperti organisasi pengelola
dan anggaran yang dibutuhkan masuk
dalam perencanaan berikutnya,” kata dia.

Bupati menegaskan bakal
mengevaluasi kinerja perangkat daerah
yang lamban merealisasikan kegiatannya,
sehingga mengganggu serapan anggaran.

Sebab APBD merupakan salah satu
instrumen penggerak perekonomian dan
kesejahteraan masyarakat, bahkan belanja
pemerintah memiliki peranan penting
terhadap pembentukan Produk Domestik
Regional Bruto (PDRB) dari sisi
permintaan.

“Tidak ada lagi alasan. Saya akan
pantau secara berkala. Bagi yang bekerja,
tentu membuat perencanaan sebelum
tahun berjalan,” katanya.

Berdasarkan data Badan Pusat
Statistik, kontribusi belanja pemerintah
terhadap pertumbuhan ekonomi Pesisir
Selatan dari sisi permintaan masuk tiga
besar setiap tahunnya, setelah konsumsi
rumah tangga dan investasi.

Karena itu imbuh bupati, guna
mewujudkan pertumbuhan ekonomi
daerah yang berkualitas dan berkelanjutan
di tengah tekanan perekonomian global,
belanja pemerintah khususnya barang
dan jasa diharapkan mampu sebagai
stimulan.

Kepala perangkat daerah harus
memiliki inovasi sekaligus menjadi
motivasi bagi perbaikan kinerja anggaran
di dinasnya masing-masing, target
penyerapan sesuai dengan yang telah
ditetapkan.

Serapan anggaran yang membengkak
di akhir tahun sudah mesti ditinggalkan.
Kondisi itu justru memperparah upaya
pengendalian inflasi di penghujung tahun
akibat tingginya permintaan.

Permintaan anggaran tiap dinas
hendaknya sudah melalui perencanaan
kegiatan yang matang dan memang sesuai
kebutuhan yang mengacu Rencana
Pembangunan Jangka Menengah Daerah
(RPJMD) 2021-2026.

“Jangan sampai pertumbuhan di
triwulan akhir itu tergerus akibat
tingginya inflasi,” ujar bupati

Guna mempercepat serapan anggaran
pemerintah daerah, pemerintah pusat juga
sudah menerbitkan Undang-undang
nomor 1 tahun 2022 tentang Hubungan
Keuangan Pemerintah Pusat dan Daerah
(HPKD).

Di dalamnya pemerintah membagi
Dana Alokasi Umum (DAU) menjadi dua
bagian antara lain yang diatur
penggunaannya atau “specific grant” dan
yang bebas penggunaannya atau ‘block
grant’.

Pengaturan tersebut dalam rangka
memperbaiki kinerja birokrasi
anggarannya. Misalnya dari segi
penyerapan dana, hal itu diharapkan
mengurangi sisa lebih/kurang perhitungan
anggaran (SILPA) dana idle yang
mengendap di perbankan. n milhendramilhendramilhendramilhendramilhendra

Dapil Pemilu 2024 Pasbar
Bertambah Menjadi Lima

Simpang Empat, Simpang Empat, Simpang Empat, Simpang Empat, Simpang Empat, KhazanahKhazanahKhazanahKhazanahKhazanah—Daerah
pemilihan untuk Pemilihan Umum 2024
di Kabupaten Pasaman Barat yang
sebelumnya empat bertambah menjadi
lima dengan alokasi tetap 40 kursi.

Ketua KPU Pasaman Barat Alharis
di Simpang Empat, Selasa (7/2),
membenarkan adanya penambahan daerah
pemilihan sesuai Keputusan KPU RI
nomor 6 tahun 2023 tentang daerah
pemilihan dan alokasi kursi anggota DPR,
DPRD Provinsi dan DPRD Kabupaten/
Kota dalam Pemilu 2024.

“Keputusannya sudah jelas. Daerah
Pemilihan (Dapil) bertambah yang
sebelumnya empat menjadi lima dengan
alokasi kursi tetap sama dengan Pemilu
sebelumnya,” sebutnya.

Ia mengatakan kelima daerah
pemilihan sesuai apa yang mereka
usulkan sebelumnya yakni yakni daerah
pemilihan Pasaman Barat 1 (Pasaman
dan Talamau) dengan alokasi kursi 10
kursi dan daerah pemilihan Pasaman Barat
2 (Luhak Nan Duo dan Sasak Ranah
Pasisie) alokasi 5 kursi.

Selanjutnya daerah pemilihan Pasaman
Barat 3 (Lembah Melintang, Gunung
Tuleh dan Sungai Aur) dengan alokasi
10 kursi, daerah pemilihan Pasaman Barat
4 (Sungai Beremas, Ranah Batahan, Koto
Balingka) dengan alokasi 8 kursi dan
daerah pemilihan Pasaman Barat 5
(Kinali) dengan alokasi 7 kursi.

“Dengan demikian maka kami juga
segera mempersiapkan dan menyusul
kelengkapan sesuai yang telah
diputuskan,” katanya.

Ia menyebutkan jumlah daerah
pemilihan yang diputuskan berbeda
dengan jumlah daerah pemilihan pada
Pemilu sebelumnya yakni empat daerah
pemilihan.

Keempat daerah pemilihan itu adalah
daerah pemilihan Pasaman Barat 1
(Kecamatan Pasaman dan Kecamatan
Talamau) dengan alokasi 10 kursi. Daerah
pemilihan Pasaman Barat 2 (Kecamatan
Kinali, Kecamatan Luhak Nan Duo dan
Kecamatan Sasak Ranah Pasisie) alokasi
12 kursi.

Kemudian daerah pemilihan Pasaman

Barat 3 (Kecamatan Lembah Melintang,
Kecamatan Gunung Tuleh dan Kecamatan
Sungai Aur) dengan alokasi 10 kursi.
Daerah pemilihan Pasaman Barat 4
(Kecamatan Sungai Beremas, Kecamatan
Ranah Batahan, Kecamatan Koto
Balingka) dengan alokasi kursi 8 kursi.

Sementara itu salah seorang tokoh
masyarakat Pasaman Barat asal Kinali
Jasmir Sikumbang menyambut baik
dengan keputusan KPU RI itu yang
menjadikan daerah pemilihan menjadi
lima.

“Tujuannya tidak lain adalah selain
suara masyarakat terkonsentrasi di daerah
itu juga akan semakin mendekatkan
masyarakat dengan wakil mereka
nantinya,” sebutnya.

Selain itu dengan semakin kecilnya
daerah pemilihan akan kian mempererat
wakil rakyat dengan rakyatnya dan
jalinan emosional rakyat dengan
wakilnya akan semakin terasa lebih hangat
serta sisi pembangunannya akan lebih
merata. n stastastastasta

Wakil Dubes Amerika Kunjungi Diniyyah Puteri
Padang Panjang, Padang Panjang, Padang Panjang, Padang Panjang, Padang Panjang, KhazanahKhazanahKhazanahKhazanahKhazanah—Sejak
dulu kala, tak bisa dipungkiri banyaknya
prestasi di Diniyyah Puteri.  Ini
menunjukkan bentuk pendidikan yang
adaptif, sesuai dengan tuntutan zaman.
Diniyyah  juga selalu komitmen untuk
mendekatkan para santrinya dengan
Alquran, sesuai julukan kotanya, Kota
Padang Panjang sebagai kota pendidikan
bernuansakan Islami.

Pendidikan Diniyyah Putri sesuai
dengan cita-cita pemerintah yaitu Merdeka
Belajar. Hal itu terlihat dari
pengembangan kompetensi para santrinya,
seperti mengajarkan IT, robotik dan
kemampuan soft skill dan hard skill
lainnya. Inilah salah satu faktor orang
selalu ingin melihat
perkembangan Diniyyah putri sebagai
ponpes putri pertama di Sumatera 

Wakil Duta Besar (Dubes) Amerika
Serikat, Michael F. Kleine beserta
rombongan berkunjung ke Perguruan
Diniyyah Puteri, Senin (6/2).  Kunjungan
perwakilan negeri Paman Sam ini
merupakan yang kesekian kalinya,
bentuk hubungan baik yang terjalin
selama ini antara kedua belah pihak. 

Di antara rombongan terlihat musisi
beraliran beatbox (musik dari mulut),
Beatbox House yang tampil menghibur
para santri Diniyyah Puteri. Rombongan
disambut Pimpinan Perguruan Diniyyah
Puteri, Fauziah Fauzan, SE, Akt, M.Si,

kepala departemen, kepala sekolah dan
majelis guru. 

Michael F. Klaine saat memberikan
sambutan menyampaikan perasaan senang
menginjakkan kaki pertama kalinya ke
Diniyyah Puteri. Dirinya  disambut dengan
penampilan musik kolaborasi santri
Diniyyah Puteri. Dia merasa terkesan
ada sebuah pesantren tetapi memiliki
hubungan internasional yang banyak
dengan negara lain. 

Lebih lanjut, Michael mengatakan,
ingin melihat lebih banyak santri
Diniyyah Puteri yang bersekolah ke
Amerika Serikat dan melakukan program
diplomasi budaya melalui musik serta
olahraga. Menurutnya musik merupakan
bahasa universal sehingga sangat relevan
jika dijadikan bagian dari diplomasi
antarnegara.

Michael juga menuturkan,
kekagumannya kepada pendiri sekolah
tersebut. Yakni Rahmah El Yunusiyyah.
Sosoknya dinilai melakukan investasi
yang cerdas dengan mendirikan sekolah
khusus untuk para wanita. 

Michael berujar, wanita yang
berpendidikan akan mengubah banyak
lini kehidupan, baik dari segi sosial,
ekonomi, budaya dan banyak berbagi
aspek kehidupan lainnya.

Sementara itu, Fauziah Fauzan
menjelaskan, kunjungan ini merupakan
bentuk silaturahmi antara Kedubes
Amerika Serikat dengan Diniyyah Puteri. 

Kedua belah pihak membicarakan
program diplomasi dengan sosial budaya,
pertukaran pelajar dan beasiswa bagi
para santri yang berminat sekolah ke
Amerika Serikat. n paulhendripaulhendripaulhendripaulhendripaulhendri

Solok Selatan Terima Bantuan Benih
Solok Selatan, Solok Selatan, Solok Selatan, Solok Selatan, Solok Selatan, KhazanahKhazanahKhazanahKhazanahKhazanah—Kabupaten
Solok Selatan mendapat bantuan benih
padi bersertifikat dari Pemerintah Provinsi
Sumatera Barat untuk lahan seluas 1.300
hektare guna meningkatkan produksi padi
pada 2023.Pernyataan ini disampaikan
Kepala Bidang Tanaman Pangan dan
Hortikultura Dinas Pertanian Solok Selatan
Yuhendri di Padang Aro, Selasa (7/2)

Yuhendri mengatakan pihaknya juga
memiliki program berupa demplot untuk
10 hektare lahan guna meningkatkan
produksi padi pada 2023.

Dikatakannya, Pemkab Solok Selatan
diberi target produksi padi oleh Pemprov
Sumbar sebanyak 105.170 ton pada 2023,
tetapi kemampuan daerah hanya
separuhnya sehingga butuh evaluasi
kembali.

Ia mengatakan, pada tahun 2022
produksi padi Solok Selatan sebanyak
50.487, 43 ton dengan luas tanam 15.028
hektare dan luas panen 12.047,91 hektare
dengan produktivitas 4,20 ton per hektare.

Produksi padi Solok Selatan pada 2022
paling tinggi pada Februari yaitu 8.732
ton dan paling rendah terjadi pada
September yaitu 1.224 ton.

Sedangkan untuk luas tanam Solok
Selatan paling besar di Kecamatan Sangir
dengan 4.536 hektare dan paling sedikit

di Kecamatan Sangir Balai Janggo yang
hanya 43 hektare.

Menurut dia, teknologi petani di
Solok Selatan sudah cukup baik akan
tetapi sering terkendala dengan
keterbatasan pupuk sebab belum semua
petani masuk dalam RDKK.

Oleh sebab itu katanya, kalau ada
bantuan kepada petani seperti dari pokok
pikiran DPRD sebaiknya dialokasikan
untuk pupuk.

“Belum semua petani masuk dalam
RDKK sehingga belum tercakup oleh

pupuk bersubsidi sehingga lebih baik
bantuan berupa pupuk,” ujarnya.

Dia mengatakan, petani di Solok
Selatan lebih cenderung menanam padi
kualitas premium dengan usia lama
sehingga mempengaruhi indeks
penanaman.

“Kami sudah mengembangkan 12
varietas lokal untuk dibudidayakan tetapi
petani cenderung dengan padi kualitas
premium yang usianya lama sebab harga
jualnya lebih tinggi,” ujarnya. n ajo faisalajo faisalajo faisalajo faisalajo faisal
b u d i m a nb u d i m a nb u d i m a nb u d i m a nb u d i m a n

KETUA KPU – Alharis, Ketua KPU Pasaman Barat Alharis. (ist)

M E M B E R I K A N
CENDERAMATA -
Pimpinan Diniyyah
Puteri Fauziah Fauzan
m e m b e r i k a n
cenderamata pada
Dubes Amerika untuk
Indonesia yang
berkunjung ke
Diniyyah 

MENCABUT BENIH - Seorang petani di Kabupaten Solok Selatan mencabut
benih untuk dipindahkan ke aera tanam sawah. Foto : Antara)



5RABU, 8 FEBRUARI 2023
RABU, 17 RAJAB 1444 H RANAH

Desa Wisata Silokek Raih Penghargaan Internasional

Angka Kematian Bayi Turun
Padang, Padang, Padang, Padang, Padang, KhazanahKhazanahKhazanahKhazanahKhazanah—Badan Pusat Statistik (BPS) mencatat,
berdasarkan hasil long form sensus penduduk 2020, angka
kematian bayi di Sumbar mengalami penurunan hampir mencapai
50 persen.

Kepala BPS Sumbar, Herum Fajarwati menjelaskan, angka
kematian bayi (AKB) adalah kematian yang terjadi pada
penduduk yang berumur 0-11 bulan atau kurang dari 1 tahun.

“AKB di Sumbar menurun signifikan dari 30 per 1.000
kelahiran hidup pada sensus penduduk 2010, menjadi 16,35
per 1.000 kelahiran hidup pada sensus 2020,” kata Herum,
Selasa (7/2).

Dia mengatakan, dalam rentang 50 tahun periode 1971-
2021, penurunan angka kematian bayi (AKB) di Sumbar hampir
50 persen.

“AKB di Sumbar paling tinggi sebesar 26,18 per 1.000
kelahiran hidup pada sensus 2020 berada di Kabupaten
Kepulauan Mentawai,” ucapnya.

Lebih lanjut dikatakan Herum, sedangkan paling rendah
berada di Kota Bukittinggi, yang berada di angka 12,06 per
1.000 kelahiran hidup pada sensus 2020. n murdiansyahmurdiansyahmurdiansyahmurdiansyahmurdiansyah
e k oe k oe k oe k oe k o

Yogyakarta, Yogyakarta, Yogyakarta, Yogyakarta, Yogyakarta, KhazanahKhazanahKhazanahKhazanahKhazanah—
Minggu pertama bulan Februari
2023, tepatnya 5 Febriari 2023,
Desa Wisata Silokek, Kabupaten
Sijunjung baru saja mengukir
prestasi bergengsi kelas
Internasional pada ajang ASEAN
Tourism Standard 2023.

Penghargaan tersebut diserahkan
oleh Menteri Pariwisata dan Ekonomi
Kreatif RI, Sandiaga Salahuddin Uno
kepada Ketua Pengelola Desa Wisata
Silokek, Rubis Armando di Marriott
Hotel Yogyakarta.

Selain Desa Wisata Silokek
(Sumbar), Desa Wisata Pentingsari
(Yogyakarta), Desa Wisata
Pemuteran (Bali), Desa Wisata
Wae Rebo (NTT) dan Desa Wisata
Tamansari (Jawa Timur) juga
menerima penghargaan dengan
kategori Community Based
Tourism (CBT) tersebut.

Adapun yang dimaksud dengan
kategori Community Based
Tourism, masyarakat berbasis
pariwisata atau kumpulan
masyarakat yang melakukan
pariwisata tidak hanya keuntungan
semata, namun berfokus pada
keberlangsungan dari lingkungan,

sosial, maupun budaya itu sendiri.
Kepala Dinas Parawisata

Pemuda dan Olahraga Kabupaten
Sijunjung, Afrineldi membenarkan
hal itu. “Ya, ahamdulillah Desa
Wisata Silokek menerima
penghargaan kelas Internasional
pada ajang ASEAN Tourism
Standard 2023 di Yogyakarta,”
ungkap Kadis Parpora Afrineldi
yang mendampingi langsung
Ketua Pengelola Desa Wisata
Silokek, Rubis Armando ketika
dihubungi melalui WhatsApp nya

Dikatakannya, penghargaan
itu hanya diterima oleh 11 Nagari/
Desa se-Indonesia dan di
Sumatera Barat hanya Desa
Wisata Silokek. “Ini tentu tugas
berat bagi kita di Kabupaten
Sijunjung. Kita harapkan jangan
hanya tinggal menerima
penghargaan, akan tetapi jadikan
semangat dan bentuk kolaborasi
serta sinergitas kita dalam
memajukan parawisata di Ranah
Lansek Manih kedepannya,” ujar
Afrineldi.

Kemudian, sebut Kadis
Parpora, ASEAN Tourism
Standard Awards itu merupakan

Menjambret di Tanah Datar, Dibekuk di Agam
yang digunakan pelaku saat
melancarkan aksinya.

“Selanjutnya, pelaku beserta
barang bukti dibawa ke Polsek
Tanjung Baru untuk dilakukan
pemeriksaan dan proses hukum
lebih lanjut,” ujarnya.

Untuk mempertanggung
jawabkan perbuatannya, pelaku
dijerat Pasal 365 Ayat (1)
KUHPidana dengan ancaman
hukuman pidana paling lama
12 tahun penjara. n hanhanhanhanhan

penghargaan yang dibentuk atas
dasar inisiatif dari 10 negara
anggota ASEAN.

“Seperti disampaikan bapak
Menteri Parawisata tadi,
penghargaan ini bagaimana untuk
mendorong kemajuan pariwisata.
Sehingga melalui ASEAN Tourism
Standards Award dapat
menciptakan satu destinasi di
kawasan ASEAN yang bermutu
tinggi,” tuturnya.

Sementara, Ketua Pengelola
Desa Wisata Silokek, Rubis
Armando merasa senang atas
penghargaan itu. “Kami sangat
bangga. Tentu ini modal kami
untuk terus mengakomodir potensi
SDM dan SDA yang ada di Desa
Wisata Silokek dan juga kami
akan terus menggali inovasi-
inovasi baru untuk mendukung
pengembangan Desa Silokek,”
pungkasnya. n net/fahlevinet/fahlevinet/fahlevinet/fahlevinet/fahlevi

BatusangkarBatusangkarBatusangkarBatusangkarBatusangkar, , , , , KhazanahKhazanahKhazanahKhazanahKhazanah—
Tim Opsnal Unit Reskrim Polsek
Tanjung Baru meringkus
seorang pelaku tindak pidana
pencurian dengan kekerasan
(curat) atau jambret berinisial
IM (25), Minggu (5/2).

Kapolsek Tanjung Baru, Ipda
Afrizal mengatakan, peristiwa
itu dialami korban pada Kamis
(2/2) sekitar pukul 15.30 WIB,
saat dalam perjalanan pulang
mengendarai sepeda motor.

“Korban mengendarai motor
dari arah Bukittinggi menuju
rumahnya, di Jorong Sianau
Indah, Nagari Sungayang,
Kecamatan Sungayang,
Kabupaten Tanah Datar,” kata dia,
Selasa (7/2).

Namun ketika korban wanita
tersebut berada di Jalan Raya
Sawah Parik, tiba-tiba pelaku
datang dari arah belakang
menggunakan sepeda motor dan
langsung menarik paksa tas milik

korban.
“Di mana, tas milik korban

tersebut sebelumnya diletakkan di
depan badan korban atau di atas
koper baju,” tuturnya.

Akibatnya, kata Ipda Afrizal,
korban yang terkejut lalu terjatuh
ke aspal hingga mengalami luka
pada tangan dan kaki.

“Selanjutnya, korban dibantu
oleh masyarakat sekitar melaporkan
kejadian tersebut ke Polsek Tanjung
Baru,” ucapnya.

Ipda Afrizal berujar, kerugian
yang diderita korban yakni
berupa tas yang dicuri pelaku,
berisikan satu unit handphone
(HP) serta surat-surat berharga.

“Menanggapi laporan itu,
kami langsung melakukan
penyelidikan dan memburu
pelaku. Berdasarkan hasil olah
TKP dan bukti petunjuk,
didapatkan identitas pelaku,”
bebernya.

Hingga akhirnya, kata dia,

dirinya bersama empat personelnya
berhasil menangkap pelaku di
Jorong Ladang Darek, Nagari
Kamang Hilia, Kecamatan Kamang
Magek, Kabupaten Agam.

“Dari tangan pelaku, kita
amankan barang bukti berupa satu
unit HP merek iPhone XR serta
surat-surat berharga milik korban,”
tuturnya.

Selain itu, kata Ipda Afrizal,
pihaknya juga menyita satu unit
sepeda motor merek Honda Vario

Walikota Pariaman Temui
Ketua KASN

Kota Pariaman, Kota Pariaman, Kota Pariaman, Kota Pariaman, Kota Pariaman, KhazanahKhazanahKhazanahKhazanahKhazanah—
Wali Kota Pariaman, Genius Umar,
menyambangi Ketua KASN
(Komisi Aparatur Sipil Negara),
Agus Pramusinto, dan
menyampaikan kiat kiat Pemko
Pariaman tingkatkan layanan
kepada masyarakat, Senin lalu di
Gedung KASN, Cikoko,
Kecamatan Pancoran, Kota Jakarta
Selatan, DKI Jakarta.

Selain Ketua KASN, Agus
Pramusinto, hadir juga Wakil
Ketua KASN, Tasdik Kinanto, dan
beberapa pejabat tinggi KASN
lainya, serta dari Pemerintah Kota
Pariaman, Wako Genius
didampingi oleh Kepala Dinas
Komunikasi dan Informatika
(Kominfo), Ferialdi.

“Kita harus bisa mereformasi
diri kita, apalagi ASN untuk
berubah dan memberikan
pelayanan terbaik, serta
mempercepat pelayanan kita
kepada masyarakat dengan
melakukan empat hal, yaitu,
pertama speed (kecepatan), kedua
inovasi, ketiga marketing, dan
keempat pemanfaatan TI,” sebut
Genius.

Ia menegaskan, guna
meningkatkan pelayan tersebut
ada empat hal yang harus di
lakukan yakni, Pertama, dalam
bekerja orang yang cepat akan
mengalahkan orang yang lambat,
bukan orang yang kecil
dikalahkan oleh orang yang besar,
oleh karena itu speed atau
kecepatan sangat diperlukan
sekali dalam bekerja.

Kedua adalah inovasi, inovasi
harus selalu dilakukan untuk
mengatasi berbagai keterbatasan,
sehingga inovasi tersebut bisa
menjalankan berbagai kebijakan
daerah, menjalankan program
daerah, dan menjalankan berbagai
program untuk memenuhi
kebutuhan masyarakat, agar
pelayanan kepada masyarakat bisa
menjadi lebih baik, dan Pemko
Pariaman sangat konsen dengan
inovasi yang dilakukanya.

Kemudian, yang ketiga yaitu
marketing, marketing merupakan
bagian dari publik akuntabilitas,
jadi apa yang dikerjakan harus
harus dipertanggung jawabkan
kepada rakyat dan negara, karena
kerja yang dilakukan tersebut
dibiayai oleh negara.

Untuk hal terakhir atau
Keempat, kita saat ini telah
mengembangkan Teknologi

Informasi (TI) dalam berbagai
aktiftas layanan dan pengawasan
kinerja pegawai ASN, mulai dari
kehadiran secara ASN secara
elektronik, serta berbagai aplikasi
yang memudahkan masyarakat,
dalam berurusan dengan birokrasi
yang rumit diwaktu dulu.

Disamping silaturahmi dengan
ketua KASN yang merupakan
mantan dosen Genius Umar, juga
sebagai ajang sharing informasi
dan meminta arahan dari Ketua
KASN, terkait dengan berbagai
hal yang ada di pemerintahan Kota
Pariaman.

“Kota Pariaman juga
mendapatkan penghargaan dari
Ombudsman terkait Predikat
Kepatuhan Standar Pelayanan
Publik. Semoga dengan adanya
silaturahmi ini, KASN dapat
melihat kinerja dari Pemko
Pariaman dalam meningkatkan
layanan kepada masyarakat,
sehingga ASN benar-benar
mempunyai jiwa melayani, bukan
dilayani,” tutupnya.

Sementara itu Ketua KASN,
Agus Pramusinto mengatakan
bahwa pengembangan mutu
layanan menjadi fokus bagi
Komisi Aparatur Sipil Negara,
dalam meningkatkan kualitas
layanan. Tingkat kepuasan
masyarakat terhadap pelayanan
yang diberikan oleh ASN
merupakan faktor penting dalam
mengembangkan suatu sistem
pelayanan yang tanggap terhadap
kebutuhan pengguna layanan,
efektif dalam memberikan
layanan, serta efisien dalam
penggunaan anggaran dan waktu
pelayanan.

“Sebagai Institusi Pemerintah,
KASN menyadari bahwa performa
organisasi tidak semata diukur
dengan kinerja teknis, tetapi juga
tingkat kepuasan masyarakat
terhadap layanan yang diberikan
oleh KASN,” sebut dia.

Untuk itu, Agus
menambahkan, KASN melakukan
penilaian Indeks Kepuasan
Masyarakat (IKM) tahun 2022
untuk mengetahui dan mengukur
kinerja pelayanan yang telah
dilakukan KASN. IKM bertujuan
untuk mendapatkan gambaran
mutu layanan KASN selama
Tahun 2022 dalam rangka
merumuskan strategi yang tepat
untuk meningkatkan kualitas
layanan, ulasnya mengakhiri. n
syafrial sugersyafrial sugersyafrial sugersyafrial sugersyafrial suger

Pariaman Punya Relawan Pengurusan Jenazah
Kota Pariaman, Kota Pariaman, Kota Pariaman, Kota Pariaman, Kota Pariaman, KhazanahKhazanahKhazanahKhazanahKhazanah—
Kota Pariaman mempunyai
Relawan Pengurusan Jenazah
(RPJ). Organisasi ini bersifat sosial
dan semi otonom yang didirikan
pada bulan Oktober 2021 dibawah
divisi sosial “Yayasan Islamic
Center Badano” Sungai Rotan,
Bungo Tanjung, Kecamatan
Pariaman Timur, Kota Pariaman.

Pembina dan penasehatnya
adalah Ustadz Zulkifli Zakaria,
Ustadz Asrofi, H.M., Arison
Muranda, H. Satriadi dan Akmal.
RPJ Pariaman ini diketuai oleh
Deivick Dhany Revides,
Bendahara, Adek Irawan, Sekretaris
I, Romi Sastra, dan Sekretaris II,
Zulkarnaini.

Salah satu penasehat RPJ
Arison Muranda menyebutkan,
kerjasama tim yang tergabung
dalam organisasi ini, diikat dengan
sistem kekeluargaan dan atas dasar
suka rela, untuk bersama-sama
menegakkan sunnah, khususnya

dalam bidang janaiz (pengurusan
jenazah).

Ia menyebutkan, untuk
sekretariat berada di belakang
Mushalla Aisyiah Bungo Tanjung,
Kecamatan Pariaman Timur,
sedangkan untuk posko relawan
ada 2 (dua) tempat, yaitu di
Mushalla Aisyiah Bungo Tanjung,
Kecamatan Pariaman Timur, dan
di Jalan. S.B. Alamsyah Kampung
Balacan No. 45, Kelurahan
Pondok II, Kecamatan Pariaman
Tengah, Kota Pariaman.

Tujuannya adalah untuk
membantu pengurusan jenazah
bagi kaum muslimin muslimat di
daerah ini dan sekitarnya. Selain
itu, menyiapkan Sumber Daya
Manusia atau relawan yang
berkompeten dalam
penyelenggaraan jenazah serta
mempunyai visi mewujudkan
penyelenggaraan jenazah sesuai
sunnah serta pelayanan ambulan
gratis kepada masyarakat.

Sementara itu ketua RPJ
Pariaman, Deivick Dhany Revides
mengatakan, program RPJ yang
telah dijalankan seperti pelatihan
penyelenggaraan jenazah,
penyelengaraan jenazah untuk
warga Kota Pariaman dan
Kabupaten Padang Pariaman serta
pelayanan ambulans gratis, mulai
dari menjemput dan mengantarkan
jenazah sampai ke kuburan.

“Sedangkan untuk
keanggotaan atau relawan, terdiri
dari anggota aktif sekaligus tim
fardhu kifayah (ikhwan/akhwat)
sebanyak 25 orang. Untuk anggota
sekaligus donatur tetap bulanan
RPJ Pariaman sebanyak 29 orang
serta anggota yang tergabung
dalam grup WA RPJ Pariaman,
299 Ikhwan dan 234 akhwat,”
tutupnya. n syafrial sugersyafrial sugersyafrial sugersyafrial sugersyafrial suger

OPD yang Tertutup Soal Informasi
Publik Diultimatum

Painan, Khazanah—Bagi Kepala Organisasi Perangkat
Daerah (OPD) yang ada di Pemerintah Kabupaten Pesisir
Selatan yang tidak komunikatif bersiap-siap saja terdepak.
Bahkan Bupati Pesisir Selatan Rusma Yul Anwar meminta
masyarakat agar melaporkan OPD yang tidak komunikatif,
terutama soal informasi publik.
Ia bahkan mengajak warga melapor langsung ke dirinya jika
ditemukan OPD yang masih tertutup soal informasi.

akses bagi pemohon, mendapat
informasi sesuai yang
dibutuhkan,” tuturnya.

Untuk itu, ia meminta segenap
perangkat daerah (OPD), agar tidak
sungkan memberikan informasi
yang diminta masyarakat. Baik
itu melalui media, maupun
Lembaga Swadaya Masyarakat
(LSM).

“Kami sangat terbuka. Karena
itu, jangan bosan kritik, dan selalu
awasi kinerja kami. Tapi, tentu
dengan catatan, bukan yang
bersifat hujatan, atau tendensius,”
ujarnya. n milhendramilhendramilhendramilhendramilhendra

“Kalau OPD ada yang masih
tertutup atau enggan
memberitahukan informasi publik
ke masyarakat, lapor ke saya,”
ujar Rusma Yul Anwar, kemarin.

Dikatakannya, informasi publik
merupakan hak setiap masyarakat.
Apalagi, keterbukaan informasi
publik dalam penyelenggaraan
pemerintahan, dan keuangan
negara kini menjadi sebuah
keharusan dan transparan.

Ia pun mengatakan, kecuali
kalau informasi tersebut bersifat
rahasia, tentu tidak seluruhnya
dapat disampaikan sebagaimana
yang diamanatkan dalam undang-

undang.
Ia mengatakan, informasi

adalah keterangan, pernyataan,
gagasan dan tanda-tanda yang
memiliki nilai, makna, dan pesan.
Baik dalam bentuk data, fakta,
maupun penjelasan yang dapat
dilihat, didengar dan dibaca.
Informasi disajikan dalam
berbagai kemasan, dan format
sesuai perkembangan teknologi.

Sedangkan informasi publik,
kata dia, adalah yang dihasilkan,
disimpan, dikelola, dikirim, dan
diterima penyelenggara atau
badan publik lainnya sesuai
undang -undang.

“Jadi, informasi itu sangat
berarti agar publik bisa mengatur
serta merencanakan kehidupannya
dengan baik kedepan. Sementara,
keteraturan akan sulit terwujud
tanpa ada kejelasan informasi,”
katanya.

Bahkan negara menjamin
ketersediaan dan akses
masyarakat, untuk mendapatkan
informasi, sesuai yang
dibutuhkannya lewat UU Nomor
14 Tahun 2008, tentang
Keterbukaan Informasi Publik.

“Di situ menegaskan, selain
bersifat rahasia negara, setiap
badan publik wajib membuka

BUPATI –
Bupati Pesisir
Selatan Rusma
Yul Anwar. (ist)

FOTO BERSAMA – Anggota Relawan Pengurusan Jenazah (RPJ)
foto bersama. (Foto : Suger)

TERIMA PENGHARGAAN – Ketua Pengelola Desa Wisata Silokek,
Rubis Armando terima penghargaan bergengsi kelas Internasional
pada ajang ASEAN Tourism Standard 2023. (ist)
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Pluang Ajak Investor Ritel Indonesia Pilih Investasi Legal
di Indonesia untuk
memperhatikan status legalitas
entitas bisnis yang menjual
Saham AS. Jika berinvestasi di
entitas yang tidak legal, maka
pengguna tidak akan
mendapatkan perlindungan.”

Lebih lanjut, Kartika
menjelaskan bahwa Pluang
memiliki dua produk Saham AS,
CFD dan Saham AS real. “Baik
transaksi CFD maupun Saham AS,
transaksinya tetap back-to-back
dengan produk aslinya di bursa
AS. CFD dapat dibeli dengan
fraksionalisasi terkecill di 0,1
bagian saham , sedangkan saham
AS nominal fraksionalisasinya
mulai dari USD 0,3 sampai 9 digit.
Selain itu, terdapat juga fitur
leverage yang bisa digunakan
pengguna Pluang Plus (pengguna
prioritas Pluang dengan nilai
Investasi di atas Rp100 juta),
untuk mengoptimasi dana investasi
lewat kesempatan mendapatkan
peluang imbal balik dua kali lipat
dengan dana investasi hanya
setengah dari total nilai saham
yang diinvestasikan.”

Sebagai bagian dari upaya
kami dalam membuka akses
investasi yang inklusif dengan
menyediakan produk investasi
seluas-luasnya kepada masyarakat,
Pluang selalu mengedepankan
inovasi dan variasi produk
investasi yang sesuai dengan

prosedur dan/atau proses perizinan
yang berlaku. Contohnya dengan
mengikuti regulasi BAPPEBTI,
dimana platform investasi hanya
dapat menjual produk yang sudah
diizinkan di Indonesia dan Pluang
menjual aset-aset yang sesuai
dengan daftar produk bursa.
Dengan berinvestasi di pasar
Saham AS melalui Pluang, para
investor membeli aset dalam mode
live price yang diperbarui secara
real time dan para investor akan
menerima dividen secara penuh
dari perusahaan tersebut dengan
jumlah pajak yang sesuai
pelaporan masing-masing
individu.

Pluang berharap para
pemangku kepentingan dapat
melihat bahwa manfaat literasi
keuangan tidak bisa dilihat hanya
terbatas pada skala individu,
seperti dalam kasus penekanan
angka investasi bodong. Lebih
jauh, edukasi dan finansial perlu
digalakkan dalam tingkatan
masyarakat yang lebih luas, karena
terdapat manfaat sosial dalam
masyarakat untuk memiliki
kesadaran finansial yang dimulai
dari diri sendiri. Dengan
kemampuan literasi keuangan
yang tepat, masyarakat diharapkan
mampu menyiapkan diri dalam
menghadapi krisis keuangan di
skala domestik sampai nasional.
n ril/fahleviril/fahleviril/fahleviril/fahleviril/fahlevi

Langkan

Djarum Foundation Serah Terima
Penanaman 2.020 Pohon Trembesi

Payakumbuh, Payakumbuh, Payakumbuh, Payakumbuh, Payakumbuh, KhazanahKhazanahKhazanahKhazanahKhazanah—Guna pengendalian inflasi yang
diprediksi meningkat saat memasuki Ramadhan dan hari raya
Idul Fitri 1444 Hijriah Pemerintah Kota Payakumbuh telah
menyiapkan berbagai strategi. Ini dikatakan Wali Kota
Payakumbuh Rida Ananda di Payakumbuh, Selasa (7/2)

Ia mengatakan, biasanya jelang dan selama Ramadhan serta
Idul Fitri kebutuhan bahan pokok rata-rata masyarakat cenderung
meningkat.

Dikatakannya, dari jauh-jauh hari kita harus menyiapkan
langkah strategis untuk pemenuhan kebutuhan masyarakat ini.
Agar laju inflasi di Payakumbuh terkendali dan harga di pasaran
tetap stabil,” katanya.

Rida Ananda mengatakan, salah satu upaya yang mesti
dilakukan adalah dengan menyelenggarakan bazar murah, pasar
murah dan lain sebagainya.

“Ya, kita harapkan OPD bisa membuat pasar murah ini.
Mininal untuk kebutuhan pokok yang berkaitan dengan inflasi
ini,” katanya.

Selain itu, sambungnya Pemerintah Kota Payakumbuh juga
mengimbau dan meminta masyarakat agar tetap memanfaatkan
pekarangan dan lahan kosong untuk ditanami kebutuhan pokok.

“Ini dapat dimanfaatkan masyarakat setidaknya untuk dapat
memenuhi kebutuhan pokok sehari-hari di keluarga masing-
masing. Ini yang terus kita galakkan ke masyarakat kita,” ujarnya.

Ia mengatakan Pemkot Payakumbuh selalu intens melakukan
monitoring ketersediaan bahan pokok. Sebab, jika bahan pokok
mengalami kelangkaan, maka dapat berdampak pada kenaikan
harga dan dapat mempengaruhi laju inflasi.

“Kita bersama dinas terkait selalu monitoring terus, untuk
menjaga kestabilan harga pangan pokok ini. Kita lihat stok
dipasaran cukup tersedia,” ujarnya.

Ia mengatakan dari hasil tinjauan beberapa waktu lalu harga
bahan pokok di Kota Payakumbuh masih stabil dan hanya
ada kenaikkan di beberapa bahan pokok.

“Harapan kita harga memang terkendali. Dan kepada
masyarakat kita, untuk memantau harga kebutuhan pokok di
Payakumbuh setiap harinya bisa di pantau melalui aplikasi
Mykopay,” ujarnya. n net/fahlevinet/fahlevinet/fahlevinet/fahlevinet/fahlevi

Jakarta, Jakarta, Jakarta, Jakarta, Jakarta, KhazanahKhazanahKhazanahKhazanahKhazanah—Di tahun
2022, Satgas Waspada Investasi
(SWI) menghentikan kegiatan 895
entitas yang terlibat dalam praktik
investasi, pinjol dan gadai ilegal,
dengan total kerugian mencapai
Rp.106 triliun. Angka entitas
investasi ilegal pada tahun 2022
adalah 106, berkurang tiga kali
lipat dibandingkan tahun 2020.
Sayangnya, tahun 2023 kasus
investasi bodong masih juga
berlanjut dalam berbagai lapisan
masyarakat, seperti kasus terkini
yang melibatkan ibu-ibu rumah
tangga di Kuningan, Jawa Barat
dengan nilai kerugian mencapai
Rp. 31 miliar.

Head of Corporate
Communications Pluang Kartika
Dewi menjelaskan fenomena ini
disebabkan oleh rendahnya
pemahaman akan risiko finansial
berinvestasi. “Tingkat literasi
keuangan membantu masyarakat
untuk menentukan keputusan
finansial yang lebih baik melalui
informasi dan pengetahuan dari
sumber yang tepat dan terpercaya.
Maraknya kasus investasi bodong
ini dikarenakan masih rendahnya
kemampuan untuk menentukan
keputusan yang tepat dan tergiur
oleh skema investasi baru yang
belum dipelajari dengan seksama.
Padahal masyarakat perlu
membekali diri dengan informasi
tentang bentuk investasi legal

yang dijamin otoritas
pemerintah.”

Berkaitan tentang instrumen
investasi baru yang sedang
populer di Tanah Air dalam
beberapa tahun terakhir, Pluang
juga memiliki fokus untuk
memperkenalkan Saham AS
sebagai produk investasi pilihan
untuk mendiversifikasi aset.

Dalam transaksi investasi
Saham AS, Pluang bekerja sama
dengan entitas PT PG Berjangka
yang memiliki izin BAPPEBTI
sebagai Penyelenggara Amanat
Bursa Luar Media Story Negeri.
Dengan izin ini, bursa Jakarta
Futures Exchange dan Kliring
Berjangka Indonesia (entitas
BUMN), bekerja sama dengan
prime brokerage luar negeri
bernama Alpaca, sebuah prime
brokerage yang terdaftar di Finra
untuk mentransaksikan pembelian
saham AS. Skema ini adalah
mekanisme legal satu-satunya
yang tersedia untuk penjualan
Saham AS di Indonesia. Sebagai
nasabah Saham AS Pluang,
pembelian saham akan
menggunakan nama pengguna
dan bisa dicek di sistem JFX dan
KBI.

Kartika juga mengingatkan
pentingnya investor ritel
Indonesia mengetahui legalitas
transaksi investasi. “Kami ingin
menghimbau para investor ritel

Mengubah Persepsi Minyak Jelantah dari Mudarat jadi Manfaat
Padang, Padang, Padang, Padang, Padang, KhazanahKhazanahKhazanahKhazanahKhazanah—Bagi
pemahaman masyarakat umum,
minyak jelantah merupakan hasil
dari minyak goreng yang telah
dipakai berulang-ulang sehingga
membahayakan kesehatan dan
wajib dibuang ke lingkungan.

Persepsi ini tidak berlebihan
mengingat kandungan kimia yang
ada di minyak jelantah amat
membahayakan tubuh dan
tergolong toksik atau beracun.

Hanya saja pemahaman ini
menjadi pengetahuan sepihak
tanpa mempedulikan dampak
yang lebih besar bila bahan
tersebut dilepas ke lingkungan.

Bagi ibu-ibu yang memasak
di dapur atau para koki di restoran,

dengan membuang minyak
jelantah ke saluran air dinilai telah
meningkatkan kelayakan sanitasi.

Padahal lingkungan yang akan
menerima baik itu yang bersifat
abiotik seperti air dan tanah akan
tercemar serta rusak yang
dampaknya secara langsung
ataupun tidak akan mengancam
kehidupan biota.

Bisa dibayangkan minyak
goreng merupakan bahan makanan
yang dipakai sehari – hari saat
memasak dan diantaranya
digunakan berulang sampai
warnanya sudah menghitam
kemudian dibuang ke saluran air
yang seterusnya mengalir ke
sungai atau laut yang jernih.

Secara penampakan fisika saja
air yang terkena buangan minyak
itu akan ikut menghitam, terlebih
minyak dan air secara sifatnya
juga tidak menyatu. Akibatnya
biota yang menggunakan atau
berhabitat dalam air itu perlahan
akan meregang nyawa dan bila
terjadi berkelanjutan akan menuju
pada ambang kepunahan.

Hal ini terjadi karena minyak
jelantah dapat menurunkan kualitas
air tanah dan menyebabkan
kesuburannya berkurang. Selain itu,
minyak jelantah yang sudah masuk
ke perairan dapat menimbukan bau
yang tak sedap, menghambat cahaya
matahari masuk ke perairan dan
meningkatnya angka Biology
Oxygen Demand (BOD) dan
Chemical Oxygen Demand (COD).
Bagi tumbuhan di perairan akan
mengakibatkan terganggunya proses
fotosintesis biota laut. Sehingga
dampak lebih luas, rantai makanan
di perairan tersebut terganggu.

Secara ekonomi jelas ini akan
merugikan terlebih bila itu terjadi
pada wilayah ekosistem perairan
yang produktif. Ada kemungkinan
ikan akan mati sehingga nelayan
sulit mendapatkan ikan, dan
persediaan ikan terbatas.

Bila kita memilih kontradiksi
terhadap persepsi tersebut jelas
minyak jelantah ini seharusnya

President Director Djarum
Foundation F.X. Supanji dalam
keterangan tertulis di Padang,
dilakukan di sepanjang 27
kilometer yang BLDF bersama
Letnan Jenderal (Letjen) TNI
(Purn) Doni Monardo sejak 2018
yang pada saat itu tengah
menjabat sebagai Sekretaris
Jenderal Dewan Ketahanan
Nasional (Sesjen Wantannas).

Dikatakannya, kolaborasi ini
bertujuan mewujudkan masa
depan lingkungan yang lebih baik
lewat peningkatan kualitas
infrastruktur ramah lingkungan
di daerah dengan kepadatan lalu
lintas tinggi.

Menurut Supanji, upaya ini
sejalan dengan misi pemerintah
melalui Kementerian PUPR yang
mendorong perwujudan
pembangunan infrastruktur
berkeadilan dan berkelanjutan,
dengan mempertimbangkan aspek
sosial-ekonomi-lingkungan.

Menurutnya, kolaborasi antara
pemerintah-swasta ini
menunjukkan bahwa keberadaan
Jalan Bypass Padang ini tidak
sekadar menjadi tulang punggung
konektivitas dalam meningkatkan
produktivitas dan distribusi
perekonomian nasional namun
juga memiliki manfaat ekologis
jangka panjang lewat penyerapan
emisi karbon dan penyerapan air
bagi lingkungan sekitar.

“Kami percaya, penanaman
pohon harus diimbangi dengan

perawatan yang melibatkan
pemerintah dan masyarakat.
Diharapkan bahwa upaya
kolaboratif ini menjadi salah satu
bentuk dukungan untuk
tercapainya target pengurangan
emisi karbon dari pemerintah,”
kata dia.

Menurut dia adapun
penanaman dan perawatan pohon
trembesi kemudian menjadi salah
satu upaya efektif dalam
meminimalkan emisi karbon yang
berasal dari sektor transportasi.

Ia menjelaskan dengan
mengutip akademisi Fakultas
Kehutanan Institut Pertanian
Bogor, Endes N. Dachlan dalam
buku Trembesi Dahulunya Asing,
Namun Sekarang Tidak Lagi
(2010), trembesi adalah salah satu
pohon penyerap karbon dioksida
tinggi untuk ekosistem darat, di
mana satu pohon trembesi mampu
menyerap 28,5 ton karbon
dioksida per tahun.

Menurut dia perubahan iklim
kini sudah menjadi fokus dunia
sehingga perlu keterlibatan
banyak pihak dalam mendorong
upaya kolaboratif untuk
mewujudkan target pengurangan
emisi karbon.

“Saya harap, inisiatif
penanaman trembesi yang telah
dilaksanakan bersama BLDF di
Jalan Bypass Padang sejak empat
tahun lalu dan kini kami
serahterimakan ke pemerintah ini
dapat berlanjut di masa depan

bersama pihak lain dari berbagai
kawasan Indonesia lainnya,” kata
Letnan Jenderal (Letjen) TNI
(Purn) Doni Monardo

Adapun penanaman dan
pemeliharaan dilaksanakan sejak
Oktober 2018 hingga Desember
2022.

Gubernur Sumatra Barat Barat
Mahyeldi menyampaikan pada
2018 dirinya menjabat sebagai
Wali Kota Padang periode 2014–
2021 dan sangat serius dengan
penghijauan, termasuk dengan
mengesahkan Peraturan Wali Kota
yang melarang penebangan pohon
sembarangan.

“Kami mendorong penanaman
pohon di sepanjang kota maka
dari itu kami mengucapkan terima
kasih ke Djarum Foundation dan
Pak Doni yang telah berkontribusi
menghijaukan jalur-jalur yang
sebelumnya masih gersang di
Kota Padang. Saat ini, rute
sepanjang Teluk Bayur hingga
Bandara Internasional
Minangkabau sudah hijau dan
sejuk,” kata dia

BLDF sejak tahun 2010
konsisten melakukan penanaman
pohon trembesi di berbagai jalur
transportasi di pulau Jawa
termasuk jalur Pantai Utara Jawa
(Pantura), Tol Trans–Jawa, Lingkar
Madura, Lombok, Medan dan Tol
Trans–Sumatra yang hingga saat
ini telah mencapai 3.106
kilometer. n net/fahlevinet/fahlevinet/fahlevinet/fahlevinet/fahlevi

menjadi limbah yang tidak bisa
dibuang langsung ke lingkungan.

Dengan kata lain masyarakat
harus mulai mengubah persepsi
minyak jelantah yang sia-sia atau
pantas dibuang menjadi bahan
yang bisa dimanfaatkan atau
dikelola

Menurut Dosen Fisika Bumi
dan Atmosfir Universitas Andalas
Afdal, membuang minyak jelantah
langsung ke lingkungan itu
berbahaya karena bahan tersebut
termasuk kategori limbah,
sehingga, membutuhkan
pengelolaan efektif seperti daur
ulang sebelum dilepas ke
lingkungan.”

Bagi masyarakat saat ini
sudah banyak informasi dan cara
terkait pengelolaan minyak
jelantah seperti di media sosial
dan media streaming.

Terlebih sekarang sudah
banyak lembaga maupun
komunitas yang secara
berkelanjutan mengelola minyak
jelantah seperti waste4change,
APSI, ISWA dan lain sebagainya.

Dalam hal ini lembaga tersebut
juga secara terus menerus
menggaungkan bahkan melalui
riset untuk memberikan beberapa
solusi untuk mengatasi limbah
minyak jelantah.

Semisal menjadikan minyak

jelantah sebagai bahan bakar
lampu minyak, aromaterapi, cairan
pembersih lantai dan lain
sebagainya.

Di samping itu secara
sederhana juga kita dapat
melakukan tindakan pertama
seperti menyaring minyak
jelantah terlebih dahulu dan
membekukannya di freezer
sebelum dibuang ke tempat
sampah.

Dengan adanya pembekuan
tersebut nantinya minyak jelantah

dapat didaur ulang untuk
kebutuhan lainnya. Salah satu
caranya dengan mengirim pada
organisasi pengumpul minyak
jelantah tersebut.

Bila persepsi ini sudah
merasuki masyarakat, tentu
penggunaan minyak goreng
untuk keperluan apapun tidak
akan berdampak pada kerusakan
lingkungan atau kematian biota
justru ada peluang usaha di
dalamnya. n antantantantant

Payakumbuh Siapkan Strategi
Pengendalian Inflasi

Padang, Padang, Padang, Padang, Padang, KhazanahKhazanahKhazanahKhazanahKhazanah—Djarum
Foundation melalui Bakti
Lingkungan Djarum Foundation
(BLDF) dengan program Djarum
Trees For Life (DTFL) pada Selasa

7 Februari 2023 melakukan serah
terima selesainya penanaman
2.020 batang pohon trembesi di
Jalan Bypass Padang kepada Balai
Besar Pelaksana Jalan Nasional

(BBPJN) III Padang, Direktorat
Jenderal Bina Marga, Kementerian
Pekerjaan Umum dan Perumahan
Rakyat (PUPR).

Penanaman itu kata Vice

SERAH TERIMA - Serah terima penanaman 2.020 pohon trambesi dari Djarum Foundation ke
Balai Besar Pelaksana Jalan Nasional (BBPJN) III Padang, Direktorat Jenderal Bina Marga,
Kementerian Pekerjaan Umum dan Perumahan Rakyat (PUPR). (HO Djarum)

ILUSTRASI – Ilustrasi minyak Jelantah (ist)

MENINJAU - Pj Wako Payakumbuh Rida Ananda bersama
Forkopimda saat meninjau harga kebutuhan pokok di pasar
tradisional Ibuh. (HO-Pemkot Payakumbuh)
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akan mendorong munculnya sedimen di belakang
struktur hingga garis pantai.

Sehingga, sedimen pasir ini nantinya dapat
dimanfaatkan untuk menanam vegetasi, seperti
mangrove, cemara udang dan beragam vegetasi
lain yang dapat menahan abrasi sekaligus
mengurangi dampak risiko jika terjadi tsunami.
Pembangunan infrastruktur fisik harus paralel dengan
upaya mitigasi berbasis vegetasi.

“Pembangunan fisik ini untuk jangka pendek
50 - 70 tahun, karena infrastruktur fisik semakin
lama semakin berkurang kekuatannya. Sedangkan
tsunami memiliki periode ulang 50 hingga ratusan
tahun. Sementara vegetasi, semakin lama ditanam
akan semakin kuat menahan gelombang,” tambahnya.

Abdul mengatakan pada prinsipnya setiap pantai
memiliki sirkulasinya masing-masing. Pada waktu
musim barat dan timur misalnya, gelombang dominan
membawa sedimen pasir dalam arah tegak lurus
pantai.

Sedangkan pada musim peralihan, gelombang
membentuk arus sejajar pantai yang akan membawa
sedimen dalam arah sejajar pantai, baik dalam arah
utara-selatan, maupun sebaliknya.

Karakteristik abrasi yang terjadi di sepanjang
Pantai Padang juga berbeda-beda. Misalnya, di
sekitar Monumen Merpati Perdamaian hingga
kawasan Muaro, karakteristik abrasi dominan dalam
arah tegak lurus pantai.

Berbeda dengan kawasan di bagian utara di
sekitar Bandara Internasional Minangkabau (BIM),
gelombang dan arus masih dominan bergerak sejajar
pantai.

Pola arus atau karakteristik ini juga dapat
berubah-ubah seiring berjalannya waktu dan
pertambahan bangunan pelindung pantai.

“Prinsip dan karakteristik ini yang harus kita
petakan satu per satu untuk menentukan pelindung

pantai seperti apa agar efektif untuk mencegah
abrasi,” jelasnya.

Kota Padang memiliki garis pantai sepanjang
68,13 Km. Pembangun infrastruktur pelindung Pantai
Padang menjadi penting mengingat 25,7 persen
perekonomian Provinsi Sumatra Barat berada di
Kota Padang.

Aktivitas perekonomian yang bertumpu pada
kegiatan perdagangan, transportasi, dan industri
mayoritas berada pada zona merah.

“Apabila kita membangun infrastruktur pelindung
Pantai Padang, kita sudah menyelamatkan 25 persen
dari ekonomi Provinsi Sumatra Barat,” kata Kepala
Bappeda Provinsi Sumatera Barat Medi Iswandi.

Di pesisir pantai terdapat dua jenis bencana
yang berpotensi terjadi, yaitu tsunami yang
bersifat rapid on set dan abrasi yang bersifat slow
on set.

Sementara itu, pada tahun 2023, Kementerian
Pembangunan Umum dan Perumahan Rakyat
(KemenPUPR) memprioritaskan pengamanan pantai
di sekitar Masjid Al-Hakim. Hal tersebut disampaikan
Direktur Jenderal Sumber Daya Air PUPR, Jarot
Widyoko.

“Yang akan kita bangun berbentuk revetment
sepanjang 500 meter di sepanjang Pantai Padang.
Selain pantai, kami juga akan melakukan normalisasi
sungai di Batang Kandis,” kata Jarot.

Walikota Padang Hendri Septa mengatakan
masyarakat Kota Padang sangat membutuhkan
perhatian dari pemerintah pusat untuk mengantisipasi
abrasi dan tsunami di sepanjang Pantai Padang.

“Kita tidak pernah berharap datangnya bencana,
tapi kita tetap harus waspada. Sekali lagi terima
kasih, semoga dengan adanya diskusi ini segala
hal yang telah direncanakan untuk melindungi
pesisir Pantai Padang dapat terlaksana secepatnya,”
tutupnya.   devi nindy SR/antdevi nindy SR/antdevi nindy SR/antdevi nindy SR/antdevi nindy SR/ant

Sebelumnya dalam kesempatan yang sama, Atal
juga berharap peringatan Hari Pers Nasional Tahun
2023 dapat menjadi semangat bagi insan pers untuk
melahirkan beragam solusi demi terwujudnya
keuntungan bersama antara penerbit atau pengelola
media dan platform digital.

Saat ini, menurut dia, kerja sama di antara
penerbit atau pengelola media dan platform digital
cenderung bersifat berat sebelah.

“Fakta-fakta menunjukkan bahwa kerja sama
penerbit dengan platform digital adalah bentuk
hubungan yang cenderung berat sebelah, bahkan
tidak ada kerja sama yang win-win (menghasilkan
keuntungan bersama). Platform digital lebih banyak
mengendalikan, penerbit lebih banyak dikendalikan,”
ucapnya.

Di samping itu, platform digital juga dapat
secara tiba-tiba tanpa pemberitahuan terlebih dahulu
mengubah sistem algoritma dengan dampak serius
terhadap distribusi konten dan mode konten berbayar
dari penerbit.

Sementara itu pemerinyah melalui Kementerian
Komunikasi dan Informatika meminta insan pers
untuk tetap menjaga kualitas dalam menyajikan
pemberitaan untuk merawat kepercayaan publik
yang telah terbangun selama ini.

“Kuncinya adalah bagaimana meningkatkan
yang namanya kepercayaan. Kepercayaan itu harus
dibangun dengan menyajikan informasi-informasi
sesuai dengan fakta,” ujar Direktur Jenderal Aplikasi
Informatika Kemenkominfo Semuel Abrijani
Pangerapan di Jakarta, Senin.

Semuel mengatakan pers merupakan pilar

keempat demokrasi. Peran pers sangat diperlukan
untuk menjaga kualitas demokrasi yang sedang
dijalankan bangsa ini.

Pers, kata dia, harus tetap menjaga kualitas
dalam menyajikan pemberitaan di tengah derasnya
arus informasi. Semuel meminta pers untuk selalu
menanamkan etika-etika jurnalistik dalam setiap
peliputan.

Konfirmasi, verifikasi, hingga pemberitaan yang
berimbang dinilai sebagai kunci untuk menghasilkan
produk jurnalistik yang baik. Dengan demikian,
kepercayaan masyarakat terhadap pers akan terus
tumbuh dan kuat dengan sendirinya.

“Kalau pers sampai gagal melaksanakan itu,
mau ke mana lagi kita mendapatkan informasi dengan
nilai kepercayaan yang tinggi?” tanya dia.

Semuel pun berharap pers di Tanah Air bisa
terus kokoh sebagai pilar keempat demokrasi. Untuk
itu, independensi dan kebebasan pers harus terus
didorong agar mereka bisa maksimal dalam
menjalankan kerja-kerja jurnalistik.

“Ini adalah pilar terakhir yang harus kita terus
dorong kebebasannya, independensinya, tetapi pers
juga diharapkan memberikan data-data yang sesuai
dengan fakta dan harus cover both side dan
dijalankan etika jurnalistiknya,” pesan Semuel.

Puncak peringatan Hari Pers Nasional (HPN)
2023 akan berlangsung pada Kamis (9/2) di Medan,
Sumatera Utara, dan diagendakan dihadiri oleh
Presiden Joko Widodo.

HPN 2023 rencananya juga dihadiri 7.000
wartawan, baik dari dalam maupun luar negeri,
serta 14 duta besar negara sahabat.   ant/ekoant/ekoant/ekoant/ekoant/eko

dari Kementan RI untuk kesuksesan Penas Tani
Nelayan XVI di Padang, Sumatera Barat. Bahkan
Menteri Pertanian mengharapkan kegiatan tersebut
bisa memperlihatkan bagaimana kemajuan sektor
pertanian di Indonesia pada saat ini.

“Kami dari Kementan RI akan memberikan
dukungan penuh. Jadi Saya harap, Penas yang akan
datang harus lebih baik dari Penas sebelumnya,”
harap Menteri Pertanian yang turut didampingi
oleh Kepala BPPSDM, Dirjen Tanaman Pangan,
Kepala BSIP, Dirjen PKH, dan sejumlah Direktur
di Ditjen Horti dan Ditjen PSP.

Ikut mendampingi Gubernur Sumbar pada
pertemuan ini sejumlah pejabat Pemprov antara
lain Plt. Kepala Dinas Perkebunan Tanaman Pangan
dan Hortikultura, Kepala Balitbang, Kepala Badan
Penghubung dan Ketua KTNA Sumbar.

Setelah tertunda selama dua tahun akibat pandemi
COVID-19 pelaksanaan Pekan Nasional Tani dan
Nelayan XVI dirancang akan digelar pada 10-15
Juni 2023 dipusatkan di Lanud Sutan Syahrir
Padang, kecuali kalau ada perubahan jadwal lagi.

Awalnya Penas Tani XVI digelar pada 20-25
Juni 2020, namun karena pandemi diundur jadi
4-9 Juni 2022, tetapi karena pandemi belum reda
akhirnya diputuskan dilaksanakan pada 10-15 Juni
2023.

Dari rencana awal semua kegiatan Penas Petani
Nelayan ke XVI 2023 dipusatkan di Lanud Sutan
Sjahrir Tabing berlokasi sekitar 10 kilometer dari
pusat kota dengan luas area 84,20 hektare.

“Lanud Sutan Sjahrir dipilih karena lokasinya
luas dan cukup strategis termasuk akan digunakan
landasan pacu untuk pameran,” kata Gubernur
Mahyeldi.

Kegiatan ini mengambil tema Memantapkan
Penguatan Potensi Dan Posisi Tawar Komoditi Lokal
Untuk Mewujudkan Kemandirian Pangan
Berkelanjutan Menuju Indonesia Lumbung Pangan

sudah menuju ke Bandara Wamena untuk berangkat
menuju ke Jayapura. Anggota kemudian langsung
mengamankan pelaku di Bandara Wamena untuk
selanjutnya dibawa ke Polres Jayawijaya dilakukan
pemeriksaan lebih lanjut,” ujar Kapolres.

Berdasarkan keterangan pelaku, narkotika jenis
sabu-sabu dibawa oleh pelaku dari Sumatra Barat
(Sumbar) dan di jual di Kabupaten Jayawijaya dengan
harga Rp 700.000 per paket.

“Pelaku sudah dua kali membawa narkotika
jenis sabu-sabu ke Wamena dari Sumatera Barat
melalui transportasi udara,” sebut Kapolres

Dunia 2045.
Sejumlah agenda pada kegiatan itu yang sudah

disiapkan yaitu pembukaan dan penutupan, temu
wicara dengan Presiden RI dan pejabat negara serta
pemberian penghargaan dan hadiah lomba.

Kemudian ada acara rembuk madya dan rembuk
utama, temu profesi, temu petani ASEAN dan mitra,
hingga temu sukses petani dan penyuluh.

Lalu akan ada pameran pembangunan pertanian,
perikanan dan kehutanan, pameran aquaculture,
pameran agroforestry, expo dan kontes peternakan
nasional, lomba stand, pengembangan digitalisasi
dan jaringan informasi agribisnis.

Berikutnya, temu usaha agribisnis, temu bisnis
tanaman pangan dan hortikultura, temu bisnis
bidang perkebunan, temu bisnis bidang peternakan,
temu bisnis bidang kelautan dan perikanan serta
temu bisnis bidang kehutanan.

Pada bidang agribisnis akan ada gelar dan temu
teknologi, temu karya, karya wirausaha petani
nelayan, peragaan, unjuk tangkas dan asah terampil.

Lalu akan ada studi banding, widyawisata dan
pagelaran seni budaya.

Penas Tani Nelayan 2023 akan dihadiri petani
dan nelayan dari seluruh Indonesia termasuk gubernur,
bupati dan wali kota. Para peserta akan dirancang
menginap di rumah-rumah warga yang bersedia
menjadi tuan rumah. Sedangkan untuk tamu lainnya
telah disiapkan di hotel yang ada di Padang.

Penas Tani Nelayan merupakan forum pertemuan
yang telah berlangsung sejak 1971, dan menjadi
bagian yang strategis dalam upaya membangun
kesepahaman diantara berbagai pemangku
kepentingan sektor pertanian maupun perikanan.

Untuk mendukung pelaksanaan Penas Tani
Nelayan 2023 Pemko Padang telah menyiapkan
anggaran Rp6 miliar untuk persiapan lokasi,
keamanan, acara kesenian, pameran, pelayanan tamu,
hingga pelayanan kesehatan.    eko/anteko/anteko/anteko/anteko/ant

Jayawijaya itu. 
Belakangan ini persoalan narkoba yang

mengaitkan nama Sumatera Barat sudah sangat
membuat resah para pendidik, orang tua dan ulama
serta tokoh adat. Bahkan mantan Kapolda Sumbar
Tedy Minahasa yang semapat diacungi jempol
karena menangkap pengedar sabu dengan barang
bukti sangat banyak malah ‘babaliak awah
panabangan’ alias balik memukul dia lantaran
terbukti menjual barang bukti sabu sitaan itu untuk
kepentingannya sendiri, Kini kasusnya sedang
diksidangkan di PN Jakarta Barat.  eko/jer/anteko/jer/anteko/jer/anteko/jer/anteko/jer/ant

bisa ditekan antara Rp 50 juta sampai Rp 55 juta
saja.

“Paling mahal Rp 55 juta,” kata kata Ismed
seperti dikutip dari laman  detikcom.

Salah satu yang bisa dilakukan, kata Ismed,
adalah melobi Maskapai Garuda Indonesia agar
menghitung ulang biaya penerbangan yang
mencapai Rp 33 juta per jamaah. Angka ini dinilai
cukup mahal dan memberatkan jamaah. Sebab setiap
jamaah dihitung melakukan empat kali perjalanan
pulang pergi Indonesia - Saudi.

Setelah mengantar jamaah ke Arab Saudi,
pesawat Garuda Indonesia kembali ke tanah air
dalam keadaan kosong. Namun oleh Garuda dalam
perjalanan kembali ke tanah air tersebut, pesawat
diasumsikan berpenumpang penuh dengan biaya
dibebankan kepada jemaah dengan banderol harga
penuh juga.

“Kita tentu tidak menginginkan Garuda rugi.
Tetapi dengan pesawat dalam keadaan kosong namun
biaya perjalanan dibebankan penuh kepada jemaah
ini saya rasa kurang fair,” katanya.

Ismed menyarankan agar pemerintah dalam hal
ini Kementerian Agama bisa melobi pihak Garuda
untuk mengatur supaya biaya penerbangan saat
pesawat kosong tidak semuanya dibebankan kepada
penumpang. Jika itu bisa dilakukan dalam hitungan
IPHI ongkos penerbangan haji bisa dipangkas hingga
Rp 15 juta. IPHI juga mengusulkan agar jamaah
usia lanjut atau Lansia bisa diberangkatkan paling
belakang, namun dipulangkan duluan.

“Jika langkah ini bisa dilakukan, juga akan
menjadi bagian dari efisiensi yang cukup
signifikan,” kata Ismed.

Hal berikutnya yang bisa dilakukan untuk

satu negara yang menganut pluralisme. Mulai dari
suku, budaya, bahasa, hingga agama dan kepercayaan.

Toleransi telah menjadi atribut sehari-hari bagi
setiap penduduknya untuk dapat hidup damai dan
berdampingan. Namun faktanya, baik di Indonesia
maupun belahan dunia lainnya masih ada rasa was-
was, rasa curiga, diskriminasi dan intoleransi sesama
anak bangsa.

Praktik fobia terhadap agama masih saja terjadi.
Islamofobia tidak dapat dipisahkan dari problema
prasangka terhadap orang muslim dan orang yang
dipersepsi sebagai muslim. Sedangkan prasangka
anti muslim didasarkan pada sebuah klaim bahwa
Islam adalah agama inferior dan bisa mengancam
eksistensi adat istiadat dalam sebuah masyarakat.
Praktik fobia terhadap agama sebenarnya sudah
tidak relevan dengan kondisi hari ini yakni dalam
konteks Negara modern. Jika terus dilanggengkan
maka akan menyebabkan perpecahan bangsa dengan
mengatasnamakan agama.

Perkembangan zaman yang semakin pesat tentu
menjadi tantangan bagi semua agama, termasuk
sekte-sekte di dunia. Sebagai entitas dan sumber
inspirasi penganutnya, pemangku agama dan sekte
harus perlu merespon dengan cepat demi terwujudnya
peradaban baru di tengah peradaban global.
Peradaban merupakan suatu komposisi dari beberapa
elemen yang kompleks seperti nilai-nilai, budaya,
sampai kepada tatanan sosial politik yang mengatur
tatanan kehidupan masyarakat. Maka dari itu, perlu
rumusan atau kesepakatan baru dalam rangka untuk
perdamaian antar umat beragama di dunia. Sebab,
selama ini, umat selalu menghadapi isu-isu yang
itu-itu saja dan sangat tidak produktif. Energi seakan
habis tercurah untuk memberikan komentar,
pemahaman dan penjelasan terkait hal tersebut.
Sehingga, umat beragama sudah saatnya untuk
naik kelas. Umat Islam harus lebih humanis dan
menjunjung tinggi kemanusiaan. Begitu juga
dengan umat agama lain.

Humanisme agama harus semakin tumbuh dan
subur dan dikobarkan setiap pemangku agama di
tengah oase  gersangnya nilai-nilai kemanusiaan
di seantero dunia. Pertarungan raksasa geopolitik
antara Amerika Serikat dan China, antara Arab Saudi
dan Iran dan antara Rusia dan Ukraina, telah
menjadikan dunia terbelah dan telah mengikis nilai-
nilai kemanusiaan dan perdamaian. Selain itu, muncul
juga gerakan-gerakan ekstremis yang kemudian

menekan biaya haji 2023 adalah dengan melobi
pemerintah Arab Saudi agar mengizinkan bandara
Thaif sebagai tempat kepulangan jamaah haji. Selama
ini jamaah haji yang akan pulang ke negaranya
masing-masing menumpuk di Bandara Jeddah dan
Madinah. Akibatnya terjadi antrean kepulangan
yang memakan waktu cukup lama.

Ismed mengaku dapat informasi bahwa sejumlah
negara sudah menggunakan Bandara Thaif untuk
memulangkan jemaah haji. Sehingga dia berharap
Indonesia juga mendapat izin untuk memulangkan
jamaah haji dari Bandara Thaif. Apabila itu bisa
dilakukan, maka waktu tinggal jamaah haji Indonesia
di Arab Saudi bisa lebih singkat sehingga menekan
biaya haji hingga Rp 10 juta.

Seperti diketahui Menteri Agama (Menag) Yaqut
Cholil Qoumas mengusulkan kenaikan Biaya
Perjalanan Ibadah Haji (BPIH) tahun 2023. Untuk
biaya haji 2023 yang ditanggung oleh jemaah
naik menjadi Rp 69.193.733 juta dari biaya tahun
2022 yang sebesar Rp 39.886.009 pada tahun 2022.
Biaya haji yang harus dibayar jemaah sebesar Rp
69.193.733 juta adalah 70 persen dari total BPIH
yang sebesar Rp 98.893.909.

“Tahun ini pemerintah mengusulkan rata-rata
Bipih per jemaah sebesar Rp 98.893.909, ini naik
sekitar Rp 514.888 dengan komposisi BPIH Rp
69.193.733 dan nilai manfaat sebesar Rp 29.700.175
atau 30 persen,” kata Yaqut.

Dirjen Penyelenggaraan Haji dan Umrah (PHU)
Hilman Latief mengatakan bahwa usulan kenaikan
biaya haji 2023 ini mungkin tidak populer, namun
harus dilakukan untuk melindungi hak nilai manfaat
seluruh jemaah sekaligus menjaga keberlanjutannya
jamaah haji Indonesia.   dtcdtcdtcdtcdtc

menjadi beban dunia Islam semakin berat.  Jika
dunia terpecah belah tentu peradaban manusia tidak
akan bisa bertahan lama. Sehingga harus ada solusi
yang serius untuk semua agama. Ini menjadi
pekerjaan rumah bagi setiap pemangku agama.
Saatnya masyarakat harus mengakhiri politik
identitas. Setiap anak bangsa harus hidup rukun,
toleran, gotong-royong, dan tepo seliro lagi. Di
berbagai Negara, termasuk Indonesia masih terjadi
energi yang tertumpahkan akibat polarisasi politik.
Maka dari itu, semua harus kembali kepada
kerukunan dan kemanusiaan. Perbedaan cara pandang
jangan sampai memutus persaudaraan sesama anak
bangsa.

Konflik yang terjadi di berbagai Negara
hendaknya menjadi pelajaran berharga bagi
masyarakat Indonesia tentang mahalnya harga sebuah
perdamaian. Sebagai bangsa religius yang
menjunjung tinggi nilai agama maka sudah menjadi
kewajiban agama dijadikan sumber inspirasi dalam
menyemai perdamaian, bukan sebaliknya, agama
dijadikan sebagai alat untuk menghalalkan
perpecahan. Kecintaan dan pemahaman terhadap
agama tentunya berkolerasi dengan kecintaan
terhadap kemanusiaan dan perdamaian. Baik agama
samawi maupun agama ardi yang ada di dunia
sejatinya membawa pesan perdamaian dan anti-
kekerasan, sehingga sudah semestinya menjadikan
agama sebagai pedoman perdamaian.

Perselisihan yang muncul di berbagai negara
banyak dipicu oleh kepentingan politis dan
kurangnya rasa menghargai terhadap perbedaan,
termasuk salah dal am memahami agama. Sehingga,
setiap pemeluk agama harus banyak belajar dari
berbagai konflik yang ada di berbagai negara. Jangan
sampai masyarakat mudah diadu domba. Karena
di era post-truth dan media sosial saat ini masyarakat
cenderung sering terlibat kepada perselisihan dan
praktik intoleransi yang kerap menimbulkan
kegaduhan di tengah masyarakat. Kebiasaan saling
menghujat, saling mengklaim kebenaran membuat
ruang publik menjadi bising dan panas. Maka dari
itu, konflik ini harus segera diakhiri dengan
menjunjung tinggi nilai-nilai kemanusian. Setiap
pemeluk agama dan sekte perlu memahami dan
menjalankan nilai-nilai agamanya secara moderat.
Sedangkan para pemangku agama dan sekte harus
duduk bersama untuk merumuskan kesepakatan
baru demi tercapainya perdamaian dunia.

KARENA TERANCAM

Warga Pasbar Tangkap Seekor Buaya

bersedia membantu menyiapkan
truk,” katanya.

Pihaknya belum bisa
memastikan keadaan kesehatan
dari buaya yang diamankan
langsung oleh warga tersebut.

“Untuk keadaan kesehatannya
belum dicek secara keseluruhan
dan saat ini buaya akan kita bawa
dulu untuk dilakukan
pengecekan,” katanya.

Ia mengatakan buaya tersebut
belum akan dilepas di daerah
Pasaman Barat, karena mendapat
penolakan dari warga sekitar.

“Untuk lokasi pelepasan yang
biasanya kita pilih sudah dijaga
oleh warga. Hasil rapat bersama
warga tidak menginginkan buaya
tersebut dilepaskan di daerah
Pasaman Barat karena telah
memakan korban,” katanya.  
a l t a sa l t a sa l t a sa l t a sa l t a s

Simpang Empat, KhazanahSimpang Empat, KhazanahSimpang Empat, KhazanahSimpang Empat, KhazanahSimpang Empat, Khazanah
— — — — — Seekor buaya sepanjang lima
meter ditangkap oleh masyarakat
Mandiangin, Nagari Katiagan,
Kecamatan Kinali, Kabupaten
Pasaman Barat.

Camat Kinali Saparuddin di
Simpang Empat, Selasa,
mengatakan buaya itu diamankan,
Senin (6/1) pagi oleh warga.
Pihaknya masih menunggu
evakuasi dari tim Balai Konservasi
Sumber Daya Alam (BKSDA)
Provinsi Sumatera Barat.

“Buaya itu kondisinya dalam
keadaan hidup, namun sudah
diikat oleh warga untuk
menghindari hal yang tidak
diinginkan,” katanya.

Ia mengatakan penangkapan
buaya itu berawal dengan
kecemasan masyarakat akibat
seringnya buaya tersebut muncul

ke dekat pemukiman warga.
“Warga setempat takut kalau

nantinya buaya ini memangsa
warga atau binatang ternak
lainnya hingga akhirnya
diputuskan untuk ditangkap dan
diserahkan kepada pihak
BKSDA,” katanya.

Ia mengimbau kepada
masyarakat untuk tetap waspada
dan tidak melakukan aktivitas di
dekat habitat buaya agar tidak
terjadi konflik antara manusia dan
sang predator ini.

Sementara itu Kepala BKSDA
Sumbar Ardi Andono
membenarkan ada penanganan
konflik buaya dengan masyarakat
di Kecamatan Kinali.

“Kondisi satwa sepanjang lima
meter dengan lebar perut 70
centimeter sudah diamankan warga
dan untuk evakuasi, warga

Buaya ditangkap warga



8 RABU, 8 FEBRUARI 2023
RABU, 17 RAJAB 1444 H8 RAGAM

5 Negara Berpacu di CSM 2023
Padang, Khazanah-- Padang, Khazanah-- Padang, Khazanah-- Padang, Khazanah-- Padang, Khazanah-- Pembalap
sepeda dari berbagai negara di
antaranya Belanda, Thailand,
Malaysia, Singapura dan
Indonesia dipastikan mengikuti
ajang balap sepeda Jelajah Cycling
Series Minang (CSM) 2023 yang
akan digelar pada 4 Maret 2023.

"Saat ini dari target 500
peserta, 236 orang sudah
mendaftar. Di antaranya pembalap
dari luar negeri yang antusias
menjajal trek sepanjang 112
kilometer dari Padang hingga
Istana Pagaruyung via Sitinjau
Lauik," kata penyelenggara
kegiatan, Pipin Purnawan di
Padang, Sabtu.

Para pembalap yang telah
mendaftar tidak hanya terbatas
pada pembalap dewasa saja, tetapi
juga pembalap junior dan
penggemar sepeda.

"Tim balap sepeda yang ikut
serta sepertinya juga menggunakan
ajang ini untuk mengasah
kemampuan pembalap muda. Ini
pun sesuai dengan keinginan kita
karena itu kita siapkan beberapa
kategori dalam Jelajah Cycling
Minang Series 2023 ini termasuk
untuk penggemar," katanya.

Jelajah Cycling Series Minang
2023, memiliki lisensi dari Union
Cycliste Internationale (UCI),
induk organisasi sepeda dunia.
Karena itu kegiatan tersebut
memiliki nama resmi UCI Gran
Fondo – Jelajah Cycling Series
Minang 2023.

Balap sepeda itu dibagi dalam
delapan kategori yaitu Men Elit
19 tahun ke atas, Junior 17 tahun
(17-18 tahun), Open (19-29 tahun),
Master A (30-39 tahun), Master
B (40-49 tahun), Master C (50-
59 tahun), Women Elite (19 tahun)
dan Women Master (30 tahun ke
atas).

Setiap kategori ada 10
pemenang. Selain itu untuk
masing-masing kategori juga akan
ditantang untuk mendapatkan
gelar King Of Mountain (KOM)
atau raja tanjakan yang akan

TERIMA BANTUAN BENIH UNTUK 1.300 HEKTARE LAHAN PADI

Solok Selatan Ditarget
Produksi 105 Ribu Ton

Solok Selatan, Khazanah--Solok Selatan, Khazanah--Solok Selatan, Khazanah--Solok Selatan, Khazanah--Solok Selatan, Khazanah--
Dinas Pertanian Kabupaten Solok
Selatan menyebutkan petani di
daerah itu mendapat bantuan
benih padi bersertifikat dari
Pemerintah Provinsi Sumatera
Barat untuk lahan seluas 1.300
hektare guna meningkatkan
produksi padi pada 2023.

"Selain bantuan dari Provinsi,
kami juga memiliki program
berupa demplot untuk 10 hektare
lahan guna meningkatkan
produksi padi pada 2023," kata
Kepala Bidang Tanaman Pangan
dan Hortikultura Dinas Pertanian
Solok Selatan Yuhendri di Padang
Aro, Selasa.

Dia menjelaskan Pemkab
Solok Selatan diberi target
produksi padi oleh Pemprov
Sumbar sebanyak 105.170 ton
pada 2023, tetapi kemampuan

daerah hanya separuhnya sehingga
butuh evaluasi kembali.

Pada 2022, katanya, produksi
padi Solok Selatan sebanyak
50.487, 43 ton dengan luas tanam
15.028 hektare dan luas panen
12.047,91 hektare dengan
produktivitas 4,20 ton per hektare.

Produksi padi Solok Selatan
pada 2022 paling tinggi pada
Februari yaitu 8.732 ton dan
paling rendah terjadi pada
September yaitu 1.224 ton.

Sedangkan untuk luas tanam
Solok Selatan paling besar di
Kecamatan Sangir dengan 4.536
hektare dan paling sedikit di
Kecamatan Sangir Balai Janggo
yang hanya 43 hektare.

Menurut dia, teknologi petani
di Solok Selatan sudah cukup baik
akan tetapi sering terkendala
dengan keterbatasan pupuk sebab

belum semua petani masuk dalam
RDKK.

Oleh sebab itu katanya, kalau
ada bantuan kepada petani seperti
dari pokok pikiran DPRD sebaiknya
dialokasikan untuk pupuk.

"Belum semua petani masuk
dalam RDKK sehingga belum
tercakup oleh pupuk bersubsidi
sehingga lebih baik bantuan berupa
pupuk," ujarnya.

Dia mengatakan, petani di Solok
Selatan lebih cenderung menanam
padi kualitas premium dengan usia
lama sehingga mempengaruhi
indeks penanaman.

"Kami sudah mengembangkan
12 varietas lokal untuk
dibudidayakan tetapi petani
cenderung dengan padi kualitas
premium yang usianya lama sebab
harga jualnya lebih tinggi," ujarnya.
Irfan/ant

Joinaldy mengatakan pemerintah
daerah siap memberikan dukungan
terhadap kegiatan-kegiatan yang
menghadirkan banyak orang di
provinsi itu.

Ia menyebut itu sejalan dengan
program Visit Beautiful West
Sumatera 2023 yang tengah digelar
untuk meningkatkan kunjungan
wisatawan ke Sumbar. ryn/ant

dilombakan di titik Sitinjau Laut
serta Raja Sprint yang akan
digelar di pinggiran Danau
Singkarak.

Semua pemenang akan
memperebutkan total hadiah yang
telah disiapkan panitia sebesar
Rp502,5 juta.

Pipin menyebut saat ini
pendaftaran masih dibuka hingga

11 Februari 2023 di laman
jelajahcyclingseries.id. Pembalap
atau penggemar bisa mendaftar
dengan biaya pendaftaran
Rp1.750.000.

Dengan biaya sebesar itu,
peserta akan mendapatkan jersey
terbaik, cap, medali, asuransi dan
refreshment yang sangat baik
selama perjalanan.

Sementara itu panitia
penyelenggara lainnya,
Ardiyansyah Jafar mengatakan
pihaknya sengaja menggelar balap
sepeda di Sumatera Barat karena
telah memiliki sejarah yang
panjang dengan Tour de
Singkarak. Artinya masyarakat
sudah siap dan SDM yang paham
dengan balap sepeda juga sudah

tersedia.
Dengan alasan itu, Sumbar

dinilai aman dan nyaman untuk
pelaksanaan balap sepeda yang
melibatkan ratusan orang.
Sayangnya, hingga hari ini belum
satupun pembalap asal Sumbar
yang mendaftar dalam ajang
tersebut.

Wakil Gubernur Sumbar, Audy

PEMBALAP sepeda dari lima negara dipastikan akan ikut ambil bagian pada ajang balap sepeda Jelajah Cycling Series Minang (CSM) 2023 yang akan digelar pada 4 Maret 2023 mendatang. IST

PERANI di
Solok Selatan
mendapat
bantuan benih
padi
bersertifikat
dari Pemprov
Sumatera
Barat untuk
lahan seluas
1.300 hektare
guna
meningkatkan
produksi padi
pada 2023.
DOK

Payakumbuh Siaga Inflasi Jelang Ramadan
Payakumbuh, Khazanah--Payakumbuh, Khazanah--Payakumbuh, Khazanah--Payakumbuh, Khazanah--Payakumbuh, Khazanah-- Pemerintah Kota
Payakumbuh menyiapkan berbagai strategi untuk
pengendalian inflasi yang diprediksi meningkat
saat memasuki Ramadan dan hari raya Idul Fitri
1444 Hijriah.

Wali Kota Payakumbuh Rida Ananda di
Payakumbuh, Selasa mengatakan biasanya jelang
dan selama Ramadhan serta Idul Fitri kebutuhan
bahan pokok rata-rata masyarakat cenderung
meningkat.

"Jadi dari jauh-jauh hari kita harus menyiapkan
langkah strategis untuk pemenuhan kebutuhan
masyarakat kita ini. Agar laju inflasi di Payakumbuh
terkendali dan harga di pasaran tetap stabil,"
katanya.

Ia mengatakan salah satu upaya yang mesti
dilakukan adalah dengan menyelenggarakan bazar
murah, pasar murah dan lain sebagainya.

"Ya, kita harapkan OPD bisa membuat pasar
murah ini. Mininal untuk kebutuhan pokok yang
berkaitan dengan inflasi ini," katanya.

Selain itu, sambungnya Pemerintah Kota
Payakumbuh juga mengimbau dan meminta
masyarakat agar tetap memanfaatkan pekarangan

dan lahan kosong untuk ditanami kebutuhan
pokok.

"Ini dapat dimanfaatkan masyarakat setidaknya
untuk dapat memenuhi kebutuhan pokok sehari-
hari di keluarga masing-masing. Ini yang terus
kita galakkan ke masyarakat kita," ujarnya.

Ia mengatakan Pemkot Payakumbuh selalu
intens melakukan monitoring ketersediaan bahan
pokok. Sebab, jika bahan pokok mengalami
kelangkaan, maka dapat berdampak pada kenaikan
harga dan dapat mempengaruhi laju inflasi.

"Kita bersama dinas terkait selalu monitoring
terus, untuk menjaga kestabilan harga pangan
pokok ini. Kita lihat stok dipasaran cukup tersedia,"
ujarnya.

Ia mengatakan dari hasil tinjauan beberapa
waktu lalu harga bahan pokok di Kota
Payakumbuh masih stabil dan hanya ada
kenaikkan di beberapa bahan pokok.

“Harapan kita harga memang terkendali. Dan
kepada masyarakat kita, untuk memantau harga
kebutuhan pokok di Payakumbuh setiap harinya
bisa di pantau melalui aplikasi Mykopay," ujarnya.
Lili/ant
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Heboh Praktik
Suap Calon
Exco PSSI, Apa
Solusinya?
Jakarta - Jakarta - Jakarta - Jakarta - Jakarta - Praktik suap
kepada pemilik suara kerap
menjadi isu di setiap Kongres
Luar Biasa (KLB) PSSI.
Komite Pemilihan dan Komite
Banding Pemilihan tak bisa
menindak.

Selama ini voters disebut
hanya memilih calon ketua,
wakil ketua, dan anggota
Komite Eksekutif (Exco) PSSI
yang memberikan dana segar.
Pilihan mereka bukan dari
profil atau kapabilitas calon yang maju
dalam kontestasi.

Ketua Komite Banding Pemilihan (KBP)
Gusti Randa menegaskan bahwa pihaknya
tak bisa melakukan penindakan jika praktik
itu memang benar terjadi. Begitu juga
dengan Komite Pemilihan (KP) yang tugasnya
sebatas menyeleksi para calon yang
mendaftarkan diri.

“Kami hanya mengimbau saja, calon
tak akan gugur (kalau terbukti melakukan
suap). Mungkin yang ada adalah calon yang
mengundurkan diri (di KLB),” kata Gusti
Randa kepada wartawan.

“Kami akan memantau,
ada kerja sama juga dengan
instansi lain. Bukan kami
(yang bisa menindak), kami
hanya memantau saja,”
ujarnya menambahkan.

Saat ini sudah beredar
kabar beberapa calon telah
melakukan praktik suap
untuk mengamankan suara
agar terpilih menjadi
pengurus PSSI periode
2023-2027. Ada juga klaim

salah satu calon sudah meminta pesaingnya
untuk mengalah dengan membayar mahar.

Selain itu, ada juga kabar KP
memanipulasi verifikasi untuk meloloskan
salah satu calon. Ada beberapa nama yang
diragukan bisa lolos karena terbentur
regulasi, tapi tetap lolos menjadi calon
tetap.

“Kami yang verifikasi datanya.
Pengamat saya pikir boleh-boleh saja
(berpendapat), tapi harus dengan data. Kami
dengan data dan kami bisa pertanggung
jawabkan itu,” ucap Ketua KP Amir
Burhanuddin.

Kata Erick Thohir
Usai Ditetapkan
Sebagai Calon Tetap
Ketum PSSI

Jakarta - Erick Thohir merespons
statusnya yang diumumkan sebagai calon
tetap Ketua Umum PSSI. Menurutnya, itu
sebagai bentuk apresiasi kehadirannya.

Komite Banding Pemilihan (KBP) PSSI
telah mengumumkan daftar calon final
nama-nama calon Ketua Umum, Wakil
Ketua Umum, dan Komite Eksekutif PSSI,
pada Senin (6/2). Dari daftar tersebut, Erick
Thohir menjadi salah satunya yang telah
ditetapkan dan siap bertarung dalam
kontestasi Kongres Luar Biasa (KLB) PSSI
yang digelar pada 16 Februari mendatang.

“Saya rasa sebuah kehormatan kalau
memang dunia sepakbola bisa
mengapresiasi kehadiran saya. Tentu ini
niat baik,” kata pria berusia 52 tahun ini
saat ditemui di Hotel Atlet Century, usai
menghadiri Rapat Kerja Nasional Perbasi,
pada Selasa (7/2/2023).

Etho, demikian Erick Thohir karib
disapa, menyebut jika olahraga merupakan
bagian dari hidupnya. Untuk itu, mengikuti
proses pencalonan Ketum PSSI merupakan
bagian dari kesempatannya memperbaiki
cabang olahraga, termasuk sepakbola.

“Saya rasa sepakbola jadi cabor nomor
satu di Indonesia, yang tentu sangat dijiwai
oleh bangsa Indonesia, sudah seyogyanya
hari ini benar-benar kami perbaiki lah,”
tuturnya.

“Saya simple, selalu saya bilang perlu
nyali untuk memperbaiki sepakbola
Indonesia yang bersih dan tentu berprestasi.
Nah, turunan dari berprestasi, bersih, dan
lainnya itu ada strategi besarnya. Tapi yang
saya bilang, saya tidak mau menggurui.
Saya justru ingin belajar dari suporter, wasit,

Asprov, apa masalahnya. Walaupun saya
tahu,” Erick mengungkapkan.

Bagaimana pun, Erick Thohir bukan
lah orang baru di dunia sepakbola
Indonesia. Ia pernah menjadi pengurus
di dua klub besar yaitu Persija dan Persib.

“Tapi saya bukan lah figur yang di
depan karena saya merasa belum waktunya
mungkin. Tapi dengan peristiwa
Kanjuruhan, jadi pukulan besar buat bangsa
Indonesia, bukan hanya olahraga Indonesia.
Karena itu saya coba memberanikan diri.
Kalau memang ini terbuka, ayo perbaiki
sama-sama,” ujarnya.

Akan tetapi, Erick menyebut hal ini
tidak bisa dilakukan seorang diri, perlu
adanya kerja sama dari seluruh pihak dalam
menyelesaikan setiap persoalan tersebut.
“Dalam memperbaiki sesuatu perlu kerja
sama, perlu kesepakatan. Karena memang
pembenahan itu harus terjadi tapi karena
kebersamaan,” ujar pria yang juga menjabat
sebagai Menteri BUMN tersebut.

“Seperti perwasitan harus diperbaiki,
kedekatan kita dengan suporter, dengar
suporter maunya apa, kita harus perbaiki.
Kita jangan menghukum wasit tapi kita
tak pernah ke rumah wasit. Jadi ya memang
harus diperbaiki satu per satu.”

“Liga juga sama, kembali, kalau ada
liga 1, liga 2 anak tiri, liga 3 anak tiri,
ya, enggak akan, padahal itu yang saya
bilang tadi. Pembinaan itu berjenjang. Harus
dipikirkan aturan-aturan baik. Itu yang
harus kita dengarkan dulu. Insya Allah
sudah ada di sini dan di sini lah (menunjuk
kepala), masa enggak percaya sama saya,”
kata Erick Thohir.

La Nyalla Diharapkan Bisa Benahi
Industri Sepakbola Indonesia

Jakarta - La Nyalla Mattalitti jadi
salah satu dari lima caketum PSSI.
La Nyalla diharapkan bisa benahi
‘industri’ sepakbola Indonesia.

Hal itu disampaikan eks salah
satu pengurus PSSI di era La Nyalla
Mattalitti (2013-2015), MC Basyar
dalam keterangannya. Menurutnya,
La Nyalla Mattalitti punya track
record yang baik di dunia olahraga
khususnya sepakbola.

“Saya pribadi memang bukan
pakar sepakbola, tapi saya pernah
menjadi pengurus dari PSSI era La
Nyalla terpilih yang kemudian
dibekukan, jauh sebelum itu saya
mengikuti proses perjalanan La
Nyalla memperjuangkan PSSI menjadi
lebih baik hingga beliau terpilih
sebagai waketum dan menjadi Ketua
BTN (Badan Tim Nasional,”
paparnya.

“Satu kata buat La Nyalla, dia
adalah orang yang bernyali. Di
eranya, Timnas U-19 pernah juara
Piala AFF di tahun 2013,”
tambahnya.

Basyar berharap, La Nyalla
Mattalitti diharapkan bisa membenahi

sepakbola Indonesia menjadi industri
yang lebih baik. Salah satunya,
memperluas sepakbola sebagai
lapangan pekerjaan baik untuk
pengusaha sampai masyarakat.

“Saya melihat dalam kacamata
pengusaha, bahwa dalam berbisnis
harus ada langkah berani yang
terukur yang juga tetap menjaga
pride entitas perusahaan, hal ini
dipraktekkan La Nyalla di PSSI,”
ungkapnya.

“Saya juga menyambut baik

rencana kerja La Nyalla yang ramah
industri, di mana operator liga 1 yang
otonom, ini memberikan kesempatan
dan membuka banyak peluang di
era resesi global,” tutup pengusaha
dan developer crypto Indonesia, juga
eks Developer Koin Asix tersebut.

Ada lima calon ketum PSSI yang
akan dipilih via KLB pada 16
Februari mendatang. Selain La Nyalla,
sisanya adalah Erick Thohir, Ari Putra
Wicaksono, Doni Setiabudi, dan Fary
Djemy Francis.

‘Casemiro Mirip Roy Keane’
Jakarta - Casemiro mendapatkan pujian tinggi seiring performa

bagus di Manchester United. Pemain Brasil itu disebut mirip
Roy Keane.

Pada musim panas tahun lalu, Casemiro ditebus MU dari
Real Madrid. Uang sebesar 70 juta poundsterling diserahkan
Setan Merah untuk mendapatkan tenaga pemain 30 tahun
itu.

Bersama MU, Casemiro sudah menjadi pemain penting.
Dia tampil sebanyak 30 gol dengan sumbangan empat gol
dan lima assist.

Krusialnya peran Casemiro tampak saat MU tumbang dari
Arsenal. Dia absen karena akumulasi kartu, MU kalah dari The
Gunners dengan skor akhir 1-3.

Eks pemain MU, Teddy Sheringham, yang memuji Casemiro.
Dia pernah bermain bersama Keane, hingga membandingkan
Casemiro dengan mantan kapten MU nomor 16 itu.

“Yang akan saya akan bilang mengenai
Casemiro adalah saya pikir dia seperti Roy Keane
bahwa mereka sudah kehilangan pemain seperti
itu selama delapan tahun terakhir,” kata
Sheringham di Talksport.

“Jenderal lini tengah yang mempunyai
keinginan dan pemahaman soal pertandingan
kapan melakukan sesuatu, melakukan sesuatu
untuk memastikan bahwa timnya tampil
dengan kemampuan terbaiknya,” kata dia
menambahkan.

Casemiro sedang mendapatkan sanksi
larangan bertanding dalam tiga
pertandingan, usai dinilai mencekik lawan
saat melawan Crystal Palace pada Liga
Inggris pada akhir pekan lalu. Pemain
Brasil itu akan melewatkan dua laga
dengan Leeds United dan Leicester City.
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BKSDA Sumbar Evakuasi Buaya Tangkapan Warga Kinali

ANAK BERPOTENSI STUNTING

Seluruh OPD di Payakumbuh jadi Bapak Asuh
Payakumbuh, Khazanah -
Penjabat (Pj) Wali Kota
Payakumbuh, Rida Ananda
menyebut, seluruh Organisasi
Perangkat Daerah (OPD) di kota
itu telah menjadi bapak asuh
bagi anak stunting dan yang
berpotensi stunting.

"Sejak kita inisiasi program
ini, seluruh OPD telah menjadi
bapak asuh bagi anak stunting
dan yang berpotensi stunting
di Payakumbuh," katanya di
Payakumbuh, Selasa (7/2).

Selain OPD, kata Rida,
pihaknya juga mengajak seluruh
unsur mulai dari TNI, POLRI,
politisi, ormas, pengusaha, dan
tokoh masyarakat untuk ikut
menjadi orang tua asuh bagi
anak yang berpotensi stunting
di lingkungan mereka.

"Kita mengajak seluruh lini,
mari perangi stunting agar
generasi kita tumbuh dan
kembang dengan ideal, kami di
pemerintah ingin memulainya
dengan semangat kebersamaan
menuju generasi emas
Indonesia," katanya.

Selain program bapak asuh,
kata dia, setiap hari Kamis di
seluruh kantor mengumpulkan
sedekah seribu rupiah sebagai
cara menggalang bantuan
swadaya.

Ia menyebutkan data di
bulan Agustus 2022 terdapat
sebanyak 472 anak dan balita
stunting di Kota Payakumbuh,
sementara pada November 2022
angkanya menurun menjadi 304

anak.
"Data ini akan terus

diperbaharui setiap tiga bulan,
Februari ini akan keluar data
terbaru. Mudah-mudahan dengan
program ini dapat menurunkan
angka stunting," ujarnya.

Ia mengatakan masalah
stunting perlu ditangani dengan
serius, anak-anak usia balita harus
dipenuhi asupan gizinya supaya
bisa tumbuh dan kembang dengan
seimbang.

Bila tidak maka akan
terganggu dan juga akan kesulitan
di kemudian hari, seperti mudah

terkena penyakit dan tak kalah
pentingnya juga hal serupa
berlaku untuk ibu hamil.

Sementara Kepala Dinas
Kesehatan Kota Payakumbuh
Wawan Sofianto mengatakan
upaya penurunan ini tak hanya
dari intervensi program bapak
asuh saja, namun dinas kesehatan
juga melakukan pemberian
makanan tambahan, edukasi, dan
pendampingan kelompok sasaran
berisiko.

"Pendampingan kelompok
sasaran berisiko dengan delapan
aksi penurunan stunting ini turut

menjadi pemicu turunnya angka
stunting di Kota Payakumbuh,"
katanya.

Sementara untuk pencegahan,
Dinas Kesehatan telah memulai
dengan penanganan remaja putri
usia SMA. Dinas memberikan
tablet tambah darah setiap bulan
ke sekolah-sekolah.

"Kepada pasangan yang akan
menikah, melalui KUA diberikan
edukasi bagaimana gizi calon
ibu dipenuhi, di saat memasuki
usia perkawinan harus dilakukan
imunisasi calon pengantin,"
ujarnya. n ant

DIBEKUK DI JAWA TIMUR

Polda Sumbar Tangkap Pelaku
Investasi Bodong

Warga Kota Bukittinggi Gratis
Layanan Kesehatan

Bukittinggi, Khazanah- Wali Kota
Bukittinggi, Erman Safar, meminta,
mulai tahun 2023 ini, setiap warga
Kota Bukittinggi gratis mendapatkan
layanan kesehatan, karena iuran
kesehatannya dibayarkan Pemerintah
Kota Bukittinggi.

Demikian dijelaskan Sekretaris
Daerah Kota Bukittinggi, Martias
Wanto saat dialog interaktif dalam
program Sanjai Bukittinggi, di RRI
Bukittinggi, Senin (6/2).

Kata Martias Wanto, dalam
RPJMD 2021-2026, telah disusun
visi Bukittinggi, sesuai arahan Wali
Kota Bukittinggi. maka dari itu
Pemerintah Kota Bukittinggi tengah
persiapkan program layanan
kesehatan gratis untuk seluruh
masyarakat. Program ini bekerjasama
dengan Badan Penyelenggara
Jaminan Sosial (BPJS) Kesehatan,
yang direncanakan akan
dilaunching dalam waktu dekat.

"Pada prinsipnya semua daerah
tentu akan tingkatkan derajat
kesehatan masyarakatnya. Namun,
realitanya, tidak semua warga yang
mampu untuk mengikuti program
jaminan kesehatan. Tahun 2022,
tercatat sebanyak 87 persen warga
Kota Bukittinggi yang mampu ikuti
program jaminan kesehatan nasional.

Program ini, lanjut Sekda, juga
sudah disetujui DPRD Kota
Bukittinggi. Tahun 2023 ini, telah
dianggarkan dana sebesar Rp9,5
miliar. Anggaran tersebut, sudah bisa
membayarkan iuran kesehatan untuk
95,5 persen warga Kota Bukittinggi.
Artinya, sesuai Perpres 82 tahun 2019,
Pemko Bukittinggi sudah bisa
jalankan program UHC, karena sudah
melewati ambang batas 95 persen
warga yang mendapatkan jaminan
kesehatan nasional. Ini bukan
program baru. Sudah ada sejak lima
tahun lalu, namun Kota Bukittinggi
baru tahun ini memulainya, jelasnya.

Sementara itu Pimpinan BPJS
Kesehatan Kota Bukittinggi, Henny
Nursanti, menjelaskan, UHC,
merupakan kondisi 95 persen
penduduk suatu daerah, sudah

mendapatkan jaminan kesehatan
nasional. Jamkesnas yang
dimaksud, baik itu peserta mandiri
atapun dibayarkan oleh Pemerintah.

Universal Health Coverage
(UHC) merupakan sistem
penjaminan kesehatan yang
memastikan setiap warga dalam
populasi memiliki akses yang adil
terhadap pelayanan kesehatan
promotif, preventif, kuratif, dan
rehabilitatif, bermutu dengan biaya
terjangkau. UHC, tentu ada proses
yang dijalankan.

Sehingga ketika sudah
didaftarkan, kartu langsung aktif
dan dapat menikmati layanan
kesehatan gratis. UHC merupakan
bagian dari BPJS Kesehatan. Jangan
ragu, sejumlah faskes, akan
berbenah, untuk kelas 3.

"Sehingga warga tidak perlu
cemas tentang layanan yang
diberikan untuk kelas 3, namun
tetap menjalankan prosesnya mulai
dari faskes tingkat 1," jelasnya.

Sedangkan Kepala Dinkes
Bukittinggi, Linda Feroza,
menambahkan, program UHC
sudah mulai disosialisasikan hingga
tingkat Kelurahan. Bagaimana
memastikan instansi terkait dan
masyarakat paham dengan UHC.
Warga tidak perlu meminta surat
keterangan tidak mampu, untuk
mendapatkan layanan kesehatan
gratis. Sasaran warga ber-KTP Kota
Bukittinggi dan berdomisili di Kota
Bukittinggi.

Peserta mandiri, karena
melakukan pembayaran sendiri,
tentu dapat mendapatkan pelayanan
kesehatan sesuai kelas yang mereka
daftarkan. Bagi yang telah terdaftar
dalam UHC, masih dapat pindah
kelas.

Namun, konsekuensi
pembiayaan yang ditimbulkan,
ditanggung oleh warga yang
bersangkutan dan tidak lagi terdaftar
dalam program UHC atau dapat
diartikan tidak lagi dibayarkan iuran
kesehatan untuk kedepannya,"
ungkapnya. n Iwin SB

Padang, Khazanah - Direktorat
Reserse Kriminal Umum
(Ditreskrimum) Kepolisian
Daerah (Polda) Sumatera Barat
(Sumbar) menangkap pelaku
berinisial DBA (48) yang diduga
melakukan penipuan dengan
modus investasi bodong di
bidang objek wisata senilai
Rp1,1 miliar.

Kabid Humas Polda Sumbar
Kombes Pol Dwi Sulistyawan
saat jumpa pers di Padang, Selasa
mengatakan pelaku yang
berinisial DBA (48) tersebut
ditangkap di salah satu hotel
di Nganjuk, Jawa Timur pada
Jumat (27/1)

Ia menjelaskan pria
berinisial DBA berhasil
meyakinkan korbannya
Muhammad Yamin Kahar
hingga Rp1,1 miliar.

Menurut dia dalam
memuluskan aksinya DBA
mengaku sebagai keturunan
Pakubuwono V Keraton
Surakarta Solo dengan gelar
Bendoro Raden Mas atau BRM.

Ia mengatakan sebagai
seorang keturunan darah biru
tersebut, DBA meyakinkan
Muhammad Yamin Kahar
mendapat warisan Rp5 triliun.

"Modusnya menjadi investor

pengembangan proyek wisata
Resort Anai Land di Kayu Tanam,
Kabupaten Padang Pariaman,"
kata dia.

Ia mengatakan pada 18
Agustus 2022, Muhammad Yamin
Kahar menitipkan uang sebesar
Rp300 juta

Kemudian atas rencana proyek
itu Muhammad Yamin Kahar
memberikan uang bertahap
dengan total Rp 865 juta.

Menurutnya uang tersebut
diserahkan di Kantor PT Dempo,
Jalan Tim-tim, Kelurahan Ulak
Karang Utara, Kecamatan Padang
Utara, Kota Padang.

"Seiring berjalannya waktu,
korban menanyakan progres
pengerjaan Anai Land tersebut.
Tidak ada kejelasan dari pelaku
kemudian DBA dilaporkan ke
Polda Sumbar," kata dia.

Usai menerima laporan,
Ditreskrimum Polda Sumbar
melakukan penyelidikan, dengan
melakukan pemanggilan sebanyak
dua kali namun tidak ditanggapi.

"Dengan tidak ditanggapi
pemanggilan tersebut, dibuatlah
surat perintah membawa pelaku
dan akhirnya bisa dibawa ke
Mapolda Sumbar untuk diperiksa
dan ditetapkan sebagai tersangka,"
kata dia. n ant

Padang, Khazanah - Balai
Konservasi Sumber Daya Alam
(BKSDA) Sumatera Barat (Sumbar)
mengevakuasi buaya yang
ditangkap oleh warga di Kinali,
Pasaman Barat pada Selasa (7/
2) dengan panjang mencapai lima
meter.

"Kami telah mengevakuasi
seekor buaya yang ditangkap oleh
warga tadi pagi di Kinali, kini
buaya tersebut berada di tempat
transit satwa," kata Kepala BKSDA
Sumbar Ardi Andono di Padang,
Selasa.

Pihak BKSDA menyampaikan
terimakasih kepada warga setempat
karena telah memfasilitasi
pemindahan satwa liar dengan
lebar perut sekitar 70 centimeter.

Ardi menceritakan
penangkapan buaya oleh warga

di Kinali itu didahului oleh konflik
yang terjadi antara satwa dengan
manusia yang terjadi pada Januari.

Dalam konflik tersebut
dilaporkan dua warga menjadi
korban dan meninggal dunia,
sedangkan satu warga lainnya
mengalami luka-luka.

"Akibat kejadian itu warga
kemudian melakukan penangkapan
secara mandiri, satu ekor ditangkap
tadi pagi dan satu lainnya pada
dua hari yang lalu," jelasnya.

Ia berharap konflik yang terjadi
antara satwa liar dengan manusia
di daerah Kinali bisa segera mereda,
kawasan setempat tepatnya di
batang air Mandiangin memang
diklaim sebagai habitat buaya.

Pihak BKSDA Sumbar
menyarankan agar di kawasan
Kinali dibuat fasilitasi penangkaran

semi alami untuk menampung
buaya yang selamat.

Hal ini selain bisa menjaga
keberlangsungan hidup buaya, juga
diyakini bisa menjadi daya tarik
pariwisata sebagai objek untuk
menarik pengunjung.

"Untuk membuat penangkaran
semi alami ada beberapa faktor
yang perlu diperhatikan mulai dari
pakan, penerimaan warga setempat,
serta kesiapan untuk mengelola
penangkaran," jelasnya.

Pada bagian lain, hingga saat
ini total pihak BKSDA Sumbar
telah mengevakuasi empat ekor
buaya dari berbagai daerah di
Sumbar, yakni dua ekor dari Kinali
Pasaman Barat, satu di Tigo Nagari
Pasaman, dan satu lainnya dari
Kabupaten Padangpariaman. n ant

 Kabid Humas Polda Sumbar Kombes Pol Dwi bersama Direktur Reserse Kriminal Umum Kombes Pol Andry Kurniawan saat
jumpa pers di Padang

Pj Wali Kota Payakumbuh Rida Ananda bersama Ketua TP-PKK Payakumbuh Elfriza Zaharman
saat mengunjungi dan memberikan bantuan kepada salah satu keluarga yang mempunyai anak
beresiko stunting.

Buaya hasil tangkapan warga di Kinali Pasaman Barat, Sumbar, saat akan divekuasi pada Selasa
(7/2).
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mensukseskan Pemilu 2024,"
katanya.

Menurut dia, saat ini ada
sebanyak 23 Lapas dan Rutan
di Sumbar dan sesuai arahan
dan kebijakan KPU RI bahwa
warga binaan mendapatkan hak
untuk pemilihan pada Pemilu
2024, sehingga ada TPS
khusus.

"Pemilu sebelumnya, ada
beberapa warga yang tidak
mendapatkan kesempatan untuk
memilih. Kami minta kerja sama
Kantor Kependudukan dan
Catatan Sipil (Dukcapil) dan
KPU untuk memberikan
kesempatan seluruh warga
negara," ujarnya. Jer/ant

Penambahan
Alokasi Kursi
Disetujui
Jakarta, Khazanah-- Komisi II DPR RI menyetujui
rancangan Peraturan KPU (PKPU) tentang daerah
pemilihan (dapil) dan alokasi kursi anggota DPR
dan DPRD di Pemilihan Legislatif (Pileg) 2024. Ada
penambahan dan jumlah kursi anggota dewan di
pusat dan daerah.

Hal ini disebabkan adanya empat daerah otonom
baru (DOB) di Papua, yaitu Papua Selatan, Papua
Tengah, Papua Pegunungan, dan Papua Barat Daya.
Penambahan wilayah ini telah diatur dalam Peraturan
Pemerintah Pengganti Undang-Undang (Perppu) Nomor
1 Tahun 2022 tentang Pemilu.

Kesepakatan soal rancangan PKPU disampaikan
melalui rapat kerja (raker) dengan Kementerian Dalam
Negeri, DKPP, Bawaslu hingga KPU di Kompleks
Parlemen, Senin (6/2) kemarin.

"DPR, KPU, Kementerian Dalam Negeri, Bawaslu,
dan DKPP menyetujui Rancangan Peraturan KPU
tentang daerah pemilihan dan alokasi kursi anggota
DPR, DPRD provinsi dan DPRD kabupaten/kota
dalam Pemilu 2024 beserta lampirannya yang
merupakan bagian tidak terpisahkan dari PKPU,"
kata Ketua Komisi II DPR Ahmad Doli Kurnia saat
membacakan kesimpulan rapat.

Raker itu hanya berlangsung hanya sekitar 17
menit. Doli mengatakan rapat berlangsung cepat
karena isi PKPU tentang dapil dan alokasi kursi
tersebut sudah dibahas dalam rapat konsiyasi Komisi
II bersama KPU RI beberapa hari yang lalu.

Terpisah, Ketua KPU Hasyim Asy'ari mengatakan
jumlah dapil dan alokasi kursi DPR RI dan DPRD
provinsi bakal bertambah.

Mengutip Perppu Pemilu, terdapat penambahan
jumlah kursi DPR menjadi 580 pada Pemilu 2024.
Jumlah itu bertambah lima dari jumlah kursi di DPR
saat ini yaitu sebanyak 575.

"Berdasarkan Perppu Nomor 1 Tahun 2022 ini
kan berartu ada tambahan daerah otonomi baru, tambah
dapil lagi ada empat. Untuk DPR RI yang semula
80 jadi 84, kekmudiamn kursinya menjadi 580, dari
semula 575," kata Hasyim di Kompleks Parlemen,
Senin (6/2).

Kemudian, jumlah daerah pemilihan atau dapil
DPR pada Pemilu 2024 menjadi 84 dari semula 80
pada Pemilu 2019. Masing-masing dapil mendapat
jatah tiga kursi atau jumlah minimal untuk kursi
DPR.

Adapun Papua Selatan akan membawahi empat
kabupaten kota, Papua Tengah delapan kabupaten
kota, Papua Pegunungan delapan kabupaten kota,
kemudian Papua Barat Daya enam kabupaten kota.

Sementara dapil DPRD provinsi dari semula 272
bertambah menjadi 301 dapil. Jumlah kursi anggota
DPRD provinsi juga bertambah dari 2.207 menjadi
2.376. ryn/cnn

Dapil Kota Padang
Bertambah
Padang, Khazanah-- Jumlah daerah pemilihan (Dapil)
di tingkat Dewan Perwakilan Rakyat Daerah (DPRD)
Kota Padang bertambah menyusul terbitnya Peraturan
Komisi Pemilihan Umum (PKPU) Nomor 6 tahun
2023.

Dikutip dari situs kpu.go.id, Kota Padang menjadi
satu dari sekian banyak daerah di Indonesia yang
mengalami pertambahan Dapil.

Sebelumnya, Dapil bagi Caleg DPRD Kota Padang
berjumlah lima. Rincinya, Dapil 1 mencakup Koto
Tangah, Dapil 2, Kuranji-Pauh, Dapil 3, Lubuk
Begalung, Lubuk Kilangan dan Bungus Teluk
Kabung.

Kemudian, Dapil 4 meliputi Padang Timur-Padang
Selatan serta Dapil 5, Padang Barat, Padang Utara
dan Kecamatan Nanggalo.

Dengan terbitnya PKPU terbaru tersebut, otomatis
Dapil di Kota Padang bertambah dimana Pauh dan
Kuranji yang berada di dalam satu Dapil dipecah.

Begitupun juga dengan Lubuk Kilangan yang
sebelumnya tergabung dengan Lubuk Begalung dan
Bungus Teluk Kabung juga berpisah pasca aturan
baru keluar.

Meski dipecah, alokasi kursi di DPRD Kota Padang
tetap berjumlah 45 kursi. (rdr-008)

Berikut daftar Dapil terbaru di Kota Padang dan
jumlah kursi di masing-masing daerah pemilihan:

1. Dapil 1, Koto Tangah (10 kursi)
2. Dapi 2, Kuranji (7 kursi)
3. Dapil 3, Pauh dan Lubuk Kilangan (6 kursi)
4. Dapil 4, Bungus Teluk Kabung dan Lubuk

Begalung (7 kursi)
5. Dapil 5, Padang Selatan dan Padang Timur

(7 kursi)
6. Dapil 6, Padang Barat, Padang Utara dan

Nanggalo (8 kursi). ryn/rel

Membangun Proses Politik Berintegritas

karena dana parpol di Indonesia
masih tergolong kecil, yakni
Rp1.000/suara untuk di pusat dan
Rp1.200-Rp1.500/suara untuk di
daerah dari hasil pemilu terakhir.

Dalam webinar tersebut,
Menteri Dalam Negeri yang
diwakili oleh Inspektur Jenderal
(Irjen) Kemendagri Tomsi Tohir
Balaw menjelaskan pemenuhan
keuangan parpol adalah sebuah
langkah untuk mendorong parpol
yang lebih profesional, transparan,
dan akuntabel.

Dengan meningkatkan dana
parpol, akan mendorong
peningkatan kualitas tata kelola
keuangan parpol yang muaranya
menciptakan integritas.

Oleh karena itu, Kemendagri
bersama Dewan Perwakilan Rakyat
(DPR) RI berupaya untuk
mendorong kenaikan bantuan
keuangan kepada parpol
berdasarkan baseline kebutuhan
parpol.

Adapun nilainya, menurut
Tomsi, berkisar di angka Rp3.000/
suara untuk tahun anggaran 2023
mendatang. Kemendagri
mengharapkan dengan adanya
peningkatan bantuan keuangan
parpol, kemandirian keuangan
parpol terbentuk dan berkontribusi
optimal dalam mengembangkan

kehidupan demokrasi yang lebih
berkualitas.

Pada saat yang sama, dengan
bertambahnya bantuan keuangan,
inovasi, dan pemberdayaan parpol
untuk meningkatkan kualitas
sumber daya manusia dan
penguatan kapasitas kelembagaan
dapat menjadi lebih baik.

Sementara itu, anggota Dewan
Pengawas (Dewas) KPK
Syamsuddin Haris yang juga
mantan peneliti LIPI menjelaskan
angka yang akan diajukan pada
tahun 2023 merupakan skema 30
persen dari sistem kenaikan dana
parpol.

Berdasarkan hasil kajian KPK
dan LIPI pada tahun 2018-2019,
jumlah kebutuhan keuangan
parpol dalam satu tahun ialah
Rp16.992/suara. Dari angka
tersebut, negara bisa saja
memberikan subsidi sebesar 50
persen, yakni Rp8.461/suara.

Haris menilai bahwa
bagaimanapun subsidi negara
pada parpol mestinya membuka
peluang bagi mereka untuk
memiliki otonomi secara finansial.

Hal itu dilakukan agar parpol
tidak sepenuhnya "disuapi" oleh
negara karena mereka bisa mencari
sisanya secara mandiri melalui
skema parpol masing-masing.

Jakarta, Khazanah-- Kajian Komisi
Pemberantasan Korupsi (KPK)
bersama Lembaga Ilmu
Pengetahuan Indonesia (LIPI) pada
tahun 2016-2018 menyebutkan
perilaku koruptif dari para kader
partai politik (parpol) pada saat
menjabat disebabkan tingginya
biaya politik pada saat pemilihan
umum (pemilu) maupun pemilihan
kepala daerah (pilkada).

Dari survei KPK didapati fakta
bahwa dana yang harus disiapkan
para calon untuk menjadi bupati
atau wali kota ialah Rp20 miliar-
Rp30 miliar, sementara untuk
posisi gubernur atau wakil
gubernur, anggaran yang
dibutuhkan mencapai Rp100
miliar.

Biaya tinggi tersebut menjadi
pemicu kepala daerah melakukan
berbagai cara guna mengembalikan
modal tersebut.

Data KPK menunjukkan
hingga Agustus 2022, sebanyak
310 orang anggota DPR dan
DPRD, 154 orang wali kota/bupati
dan wakil, serta 22 gubernur terjerat
kasus tindak pidana korupsi.

KPK mengidentifikasi modus
utama korupsi politik terjadi dalam
bentuk penyalahgunaan wewenang
dengan memanfaatkan jabatan
untuk memperkaya diri atau
kelompoknya, memuaskan
pendukung atau sebagai
kompensasi, maupun untuk
memelihara sumber-sumber
kekuasaan.

Wakil Ketua KPK Nurul
Ghufron dalam webinar "Cegah
Korupsi, Bantuan Parpol Jadi
Solusi?" pada 16 September 2022
mengatakan gaji kepala daerah
relatif tidak proporsional dengan
beban kerjanya. Alhasil, mau tidak
mau proses pengembalian modal
tersebut dilakukan dengan cara
korup

Ketidakberimbangan tersebut
mengakibatkan proses politik yang
semestinya dilakukan secara hati
nurani kemudian menjadi transaksi
bisnis.

Berdasarkan Undang-Undang

Nomor 2 Tahun 2008 tentang
Partai Politik, sejatinya parpol
memegang peranan penting di
Indonesia. Undang-undang
tersebut mengamanatkan lima
fungsi strategis parpol dalam
kehidupan berbangsa dan
bernegara.

Pertama, sarana pendidikan
politik, kedua, sarana persatuan
dan kesatuan bangsa, ketiga,
sarana menyerap, menghimpun,
dan menyalurkan aspirasi
masyarakat, keempat, sarana
partisipasi politik warga negara,
dan kelima, sarana perekrutan
kader dalam proses pengisian
jabatan politik.

KPK menganggap kedudukan
parpol sangat strategis dalam
mengusung pasangan calon
dalam menghasilkan wakil rakyat,
presiden, wakil presiden, serta
kepala daerah yang berkualitas
dan berintegritas yang akan
memimpin Indonesia.

Mengingat pentingnya
kedudukan parpol dalam pilar
kehidupan, KPK mengharapkan
parpol menjadi pilar demokrasi
sebagaimana tujuan berbangsa
dan bernegara.

Kajian KPK dan LIPI juga
menyimpulkan bahwa setiap
parpol harus menjalankan lima
fungsinya sebagaimana yang
tertuang di dalam sistem integritas
partai politik (SIPP), yaitu, standar
kode etik, keuangan parpol
dengan kejelasan sumber
keuangan dan alokasi anggaran,
rekrutmen kader yang baik
dengan regulasi dan sistem.

Berikutnya, demokrasi internal
parpol, yaitu demokratisasi dalam
penentuan pengurus dan
pengambilan keputusan dan
kaderisasi dengan regulasi yang
diiringi monitoring dan evaluasi.

Dana parpol
Untuk mengajak parpol

mentaati SIPP, KPK bersama
Kementerian Dalam Negeri
(Kemendagri) turut mendorong
peningkatan dana subsidi bagi
parpol. Hal itu perlu dilakukan

TPS khusus.
Ia mengatakan persyaratan ini

mesti diajukan terlebih dahulu
oleh pengelola di lokasi tersebut.
Kemudian, atas permintaan
mereka nantinya KPU melakukan
proses pemutakhiran data pemilih
di lokasi tersebut.

"Yang perlu dipastikan adalah
pemilih ini sampai 14 Februari
2024 tetap masih berada di lokasi
yang diusulkan sebagai TPS
khusus," katanya.

Ia menambahkan meskipun
sudah diusulkan tetapi kalau
menurut KPU RI tidak layak
untuk menjadi sebuah TPS
khusus, maka tidak mendapatkan
persetujuan dan tidak diterbitkan
surat keputusan (SK) dari KPU

Padang, Khazanah-- Komisi
Pemilihan Umum (KPU)
Provinsi Sumatera Barat
(Sumbar) mulai melakukan
pemetaan untuk pembuatan
tempat pemungutan suara (TPS)
khusus dalam menghadapi
Pemilu 2024.

Koordinator Divisi Data dan
Informasi KPU Sumbar,
Yuzalmon di Padang mengatakan,
hasil pendataan sementara
dipersiapkan sebanyak 44 TPS,
dan kemungkinan bisa
bertambah, setelah berkoordinasi
dengan berbagai pihak terkait.

"Jumlah TPS khusus ini pasti
akan bertambah, setelah kita
koordinasikan dan minta data
di berbagai sumber terkait untuk

diidentifikasi, seperti pondok
pesantren, panti rehabilitasi, lokasi
pertambangan, lokasi perkebunan,
lapas, rutan," kata dia.

Ia menjelaskan TPS khusus
tersebut harus memenuhi beberapa
kriteria sesuai dengan Peraturan
KPU nomor 7 tahun 2022,
khususnya pada pasal 179 yang
menyebutkan bahwa untuk
mendirikan TPS khusus, yakni
pertama, di Lapas, Rutan, Panti
Rehabilitasi Sosial, daerah konflik,
dengan beberapa kriteria lain yang
memenuhi syarat.

Pemilih di TPS khusus tersebut
adalah pemilih yang pada hari
pemilihan tidak dapat
menggunakan hak pilih sesuai
dengan tempat mereka terdaftar

berdasarkan administrasi
kependudukan.

"Jadi tidak mungkin mereka
menggunakan hak pilih pada waktu
itu di lokasi mereka terdaftar sesuai
dengan KTP," kata dia.

Kedua, syaratnya terkonsentrasi
di sebuah titik atau sebuah tempat
seperti di Lapas, pondok pesantren,
panti rehabilitasi, sentra-sentra
pertambangan dan perkebunan.

Ketiga, TPS khusus minimal
memuat lebih dari 100 pemilih
dalam satu TPS, kecuali lokasi
yang memang tidak
memungkinkan pemilih tersebut
digabungkan di luar tempat yang
sudah ditentukan, meskipun
jumlahnya tidak mencukupi 100
pemilih, seperti lapas tetap dibuat

RI.
Menurut dia, pada beberapa

pemilu sebelumnya, TPS khusus
ini tidak diatur secara spesifik,
tetapi ada kebijakan yang bersifat
lokal di setiap wilayah kabupaten
dan kota yang ada Lapas, dan
Rutan untuk dibuatkan TPS
khusus.

Sementara itu, Kepala Kanwil
Kemenkumham Sumbar Haris
Sukamto mengatakan kunjungan
KPU RI ke Lapas Padang
menunjukkan bahwa negara hadir
untuk mematangkan kesiapan
untuk Pemilu 2024.

"Kami membicarakan sekaligus
penandatanganan nota
kesepakatan dan berita acara
terkait kesiapan untuk

Tiga Parpol Berpeluang Menang
Padang, Khazanah-- Tiga partai
politik berpeluang menjadi
pemenang di Pemilu 2024. Ketiga
partai itu adalah PDI Perjuangan,
Partai Golkar dan Partai Gerindra.

“Setahun sebelum pelaksanaan
pemilu 2024, hanya tiga partai
yang perolehan dukungannya di
atas 10 persen yaitu PDIP, Golkar
dan Gerindra. Ketiga partai ini
berpeluang untuk menjadi
pemenang di pemilu 2024,” kata
Direktur SIGI- LSI Denny JA, Ardian
Sopa dalam konferensi pers di
Jakarta, Selasa.

Dia menjelaskan, berdasarkan
hasil survei lembaganya, PDI
Perjuangan mendapatkan dukungan
sebesar 22,7 persen, Partai Golkar
13,8 persen, dan Partai Gerindra
11,2 persen.

Menurut dia, terdapat empat
parpol yang elektabilitasnya melebihi
ambang batas parlemen sebesar 4
persen yaitu PKB, Partai Demokrat,
PKS, dan Partai NasDem.

“PKB mendapat dukungan
sebesar 8 persen, Demokrat
memperoleh 5 persen, PKS 4,9
persen, dan Partai NasDem mendapat
dukungan 4,4 persen,” ujarnya.

Ardian menilai selain tujuh
parpol tersebut, partai lain yang
ikut Pemilu 2024 harus berusaha
keras agar bisa lolos ambang batas
parlemen.

Menurut dia, parpol yang baru
pertama kali ikut pemilu,
mendapatkan dukungan di bawah
1 persen.

Berikut hasil survei LSI Denny
JA pada Januari 2023, yaitu PDI
Perjuangan (22,7 persen), Partai
Golkar 13,8 persen, Partai Gerindra
11,2 persen, PKB (8 persen), Partai
Demokrat (5 persen), PKS (4,9
persen), Partai NasDem (4,4 persen),

Partai Perindo (2,8 persen), PPP
(2,1 persen), PAN (1,9 persen). PSI

(0,5 persen), PBB, Partai Garuda,
Partai Ummat dengan dukungan
sebesar 0,3 persen, Partai Hanura,
Partai Buruh, Partai Gelora, dan
PKN dengan dukungan sebesar 0,1
persen.

Tujuh Parpol
Hasil survei Lingkaran Survei

Indonesia (LSI) Denny JA juga
menunjukkan hanya ada tujuh
partai politik yang lolos ambang
batas parlemen 4 persen, yakni PDI
Perjuangan, Partai Golkar, Partai
Gerindra, PKB, Partai Demokrat,
PKS, dan Partai NasDem.

"PDI Perjuangan di tempat
teratas mendapat dukungan sebesar
22,7 persen; Golkar di tempat
kedua mendapat dukungan 13,8
persen; dan Gerindra di tempat
ketiga mendapatkan dukungan 11,2
persen," kata peneliti LSI Denny
JA, Ardian Sopa, dalam konferensi
pers di Jakarta, Selasa.

Dikutip dari keterangan yang
diterima di Jakarta, Selasa, Ardian
menyebutkan ketiga partai tersebut
berpeluang menjadi pemenang pada
Pemilu 2024. Dia menambahkan
karena pemilu legislatif dan pemilu
presiden terjadi secara serentak, maka
partai yang mengajukan calon
presiden paling populer berpeluang
menjadi partai terbesar.

Sementara itu, empat partai lain
yang perolehannya melebihi
ambang batas parlemen 4 persen
ialah PKB, Partai Demokrat, PKS,
dan Partai NasDem.

"PKB mendapat dukungan
sebesar 8 persen; Demokrat
mendapat dukungan sebesar 5
persen; PKS mendapat dukungan
sebesar 4,9 persen; dan NasDem
mendapat dukungan sebesar 4,4
persen," tambahnya.

Ardian mengatakan partai-partai
selain dari tujuh tersebut yang akan

mengikuti Pemilu 2024 harus
berjuang lebih keras agar bisa lolos
ambang batas parlemen 4 persen.

"Semua partai baru, dalam hal
ini yang ikut baru pertama kalinya,
masih menjadi partai nol koma atau
dukungan di bawah 1 persen,"
katanya.

Data dan analisis yang
dilakukan tim peneliti LSI Denny
JA didasarkan pada survei nasional
pada 4-15 Januari 2023 dan riset
kualitatif.

Survei tersebut melibatkan 1.200
responden di 34 provinsi di
Indonesia. Survei menggunakan
metode wawancara yang
dilaksanakan secara tatap muka,
dengan margin of error survei
tersebut kurang lebih 2.9 persen.
Riset kualitatif dilakukan dengan
analisis media, diskusi kelompok
terfokus (FGD), dan wawancara
mendalam. ryn/ant

DENGAN perolehan dukungan yang selalu berada di atas 10 persen, tiga partai politik memiliki
peluang besar untuk menjadi pemenang pada Pemilu 2024 mendatang. Ketiga partai itu di antaranya
PDI Perjuangan, Partai Golkar dan Partai Gerindra. IST
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Hendri Septa: OPD
Harus Bekerja Keras

Wali Kota
Padang

Apresiasi
Penanaman

Pohon
Trembesi

Padang, Khazanah-Padang, Khazanah-Padang, Khazanah-Padang, Khazanah-Padang, Khazanah-Kota Padang mendukung program
penanaman pohon trembesi. Pohon ini bahkan ditanam di
sejumlah ruas jalan di Padang.

“Pohon trembesi ini telah tersebar sepanjang 27 Km di
kawasan Bypass, penanaman pohon trembesi ini juga sangat
membantu bagi kehidupan yang akan datang, terutama bagi
anak-cucu kita nantinya,” ungkap Hendri Septa saat pertemuan
dengan Doni Moenardo di Padang, Selasa (7/2/2023).

Wali Kota Padang Hendri Septa menyebut bahwa penanam
pohon trembesi itu merupakan kolaborasi dengan Djarum
Foundation. Pohon tersebut telah ditanam sejak tahun 2018.

“Dengan adanya pohon ini dapat menyerap karbondioksida
sebanyak 28,5 ton pertahun,” sebutnya.

Pemko Padang mengucapkan terima kasih kepada Djarum
Foundation dan Letnan Jenderal  TNI (Purn) Doni Monardo.
Djarum Foundation telah ikut menghijaukan Kota Padang.

Sementara itu Gubernur Sumatra Barat Mahyeldi Ansharullah
turut mengucapkan terimakasih kepada Djarum Foundation.
Selama ini Padang telah menjadi hijau dan Djarum Foundation
telah mengurangi panas bumi.

“Dengan penghijauan yang dilakukan selama ini dapat
mengurangi panas, karena Padang berada di daerah pantai.
Semoga kedepannya akan ada kerjasama lagi sehingga dapat
menghijaukan Sumbar,” tukuk Gubernur Sumbar.

Vice President Director Djarum Foundation, Supandji
Fransiskus Xaverius menyatakan program penanaman trembesi
membutuhkan perawatan. Melalui program penanaman pohon
trembesi diharapkan dapat memberikan suasana yang sejuk
terutama bagi pengendara.

“Kami mempunyai jalan trembesi mulai dari Kudus ke
arah barat sampai dengan Merak dan Banyuwangi dengan
total 1300 km. Pada Tahun 2010-2015 menghijaukan Trans
Java dan ke depan ada Trans Sumatera sepanjang 2800 km,
pekerjaan ini sangat kecil dibandingkan kerusakan bumi yang
sudah terjadi walaupun kecil namun manfaatnya sangat besar,”
ujar Supanji.

Kemudian Letnan Jenderal Doni Monardo menyebut bahwa
cukup banyak anggota Korem yang turut melakukan penanaman
pohon. Semua itu butuh kerja keras untuk mengembalikan
ekosistem. Dengan adanya pohon trembesi ini merupakan
langkah yang tepat untuk mengurangi kerusakan.

“Menanam pohon akan menjadi kebaikan kita di masa
yang akan datang, sayangi bumi kita ini, mari jaga alam
maka alam akan jaga kita,” harapnya.  faisal

SIAPKAN RANCANGAN INFRASTRUKTUR PANTAI PADANG

Hendri Septa Apresiasi BNPB dan Kementerian PUPR
Padang, Khazanah- Padang, Khazanah- Padang, Khazanah- Padang, Khazanah- Padang, Khazanah- Wali Kota
Padang Hendri Septa
mengapresiasi Badan Nasional
Penanggulangan Bencana (BNPB)
dan Direktorat Jenderal Sumber
Daya Manusia (SDM)
Kementerian PUPR RI yang akan
menyiapkan rancangan
pembangunan infrastruktur
pengamanan sepanjang bibir
Pantai Padang.

Infrastruktur dimaksud adalah
membangun revetment sepanjang
500 meter di Sepanjang Pantai
Padang yang diprioritaskan untuk
pengamanan pantai di sekitar
Masjid Al-Hakim.

Hal tersebut terungkap dalam
Diskusi Rancangan Infrastruktur
Abrasi Pesisir Pantai Padang
Berbasis Mitigasi Bencana, di
Pelataran Parkir Masjid Al Hakim,
Senin (6/2/2023).

“Kita warga Kota Padang
memang sangat membutuhkan
berbagai upaya mitigasi bencana
dan hari ini kami berterima kasih
atas kepedulian BNPB dan Ditjen
SDA Kemen PUPR untuk rencana
pembangunan struktur pelindung
di bibir Pantai Padang, yang akan
berfungsi sebagai penyerap energi
aliran air dan mencegah pergeseran
garis pantai,” ujar Wako Hendri
Septa.

“Semoga rencana ini dapat
segera terwujud, sehingga
masyarakat yang tinggal di
sepanjang pantai ini merasa aman
dan nyaman, di samping juga
sebagai upaya perlindungan dari
abrasi,” pungkas Wako.

Selain Wali Kota Padang
Hendri Septa narasumber diskusi
ini, yakni, Dirjen SDA

Fase VII Mampu Menampung
Ratusan Pedagang

Pemko Akan
Carikan
Tempat

Kremasi untuk
Umat Hindu

Padang, Khazanah- Padang, Khazanah- Padang, Khazanah- Padang, Khazanah- Padang, Khazanah- Pemerintah Kota Padang mengadakan
pertemuan dengan perhimpunan Hindu di kediaman Wali
Kota Padang, Selasa (7/2/2023). Hadir dalam pertemuan
Wakil Gubernur Sumatera Barat Audy Joinaldy dan
perhimpunan dari umat Hindu Sumatera Barat.

Dalam pertemuan, Wali Kota Padang Hendri Septa
menyampaikan ada sejumlah 70 Kartu Keluarga (KK) atau
sekitar 200 orang umat Hindu berada di Sumatera Barat.

“Ada sejumlah 70 Kartu Keluarga atau sekitar 200 orang
umat Hindu berada di Sumatera Barat, terpencar di beberapa
daerah,” ungkapnya.

Diketahui, Pemko Padang menyambut kedatangan
perhimpunan umat Hindu untuk mencarikan solusi tempat
pembakaran atau kremasi bagi umat Hindu yang berada
di Kota Padang.

“Kami dari Pemko Padang pastinya akan mencarikan
solusi bagi umat Hindu dalam prosesi pemakaman keluarga
mereka. Apalagi ini proses yang sakral,” tutupnya.

Di sisi lain, Ketua Pengembangan Darma Gita (KPDG)
Indonesia Sumbar, I Ketut Budaraga menyampaikan rasa
terima kasih untuk Pemko Padang yang sudah memberikan
perhatian kepada umat Hindu dalam membantu mencarikan
solusi prosesi pemakaman.

“Melalui pertemuan hari ini, saya mengucapkan terima
kasih kepada Pemko Padang yang sudah memberi perhatian
kepada kami. Yang pastinya Pemko Padang akan mencarikan
solusi untuk prosesi syakral umat Hindu,” tutupnya.  faisal

Padang, Khazanah- Padang, Khazanah- Padang, Khazanah- Padang, Khazanah- Padang, Khazanah- Pemerintah
Kota Padang saat ini tengah
melakukan revitalisasi
pembangunan Fase VII Pasar Raya
Padang. Apabila selesai nanti,
ratusan pedagang akan dapat
berjualan di dalamnya.

“Setelah dibangun tentunya
akan ada banyak fasilitas umum
yang disediakan, terdapat toko,
fasilitas umum, parkir mobil dan
motor, mushala serta toilet,” terang
Kadis Perdagangan Kota Padang
melalui  Kepala Bidang Sarana
Perdagangan, Zahirwan, kemarin.

Lebih lanjut ia menyampaikan
bahwa Pemerintah Kota Padang
menyediakan fasilitas lainnya di
Fase VII. Nantinya juga akan
disediakan area  untuk pejalan
kaki, pemasangan listrik, eskalator
dan sirkulasi udara.

Padang, Khazanah- Padang, Khazanah- Padang, Khazanah- Padang, Khazanah- Padang, Khazanah- Wali Kota
Padang Hendri Septa mewanti-
wanti tiap Organisasi Perangkat
Daerah (OPD) di lingkup kerjanya
untuk bekerja keras mensukseskan
helat Penastani XVI pada medio
tahun ini. OPD juga diharapkan
menyiapkan fasilitas terbaik bagi
peserta selama di Padang.

“Dalam melaksanakan
kegiatan Penas Petani Nelayan
XVI Tahun 2023 ini kita harus
bekerja keras, dimana peserta

yang akan mengikuti acara ini
sebanyak 50 ribu orang. Kemudian
ada tujuh bidang di dalam acara
ini serta 31 kegiatan yang akan
dilaksanakan,” ujar Wako Hendri
Septa saat memimpin rapat
kesiapan Penastani XVI di Rumah
Dinasnya, Senin (6/2/2023)
malam.

Saat rapat itu, Wali Kota
Padang menyampaikan rentetan
acara Pentas Petani Nelayan XVI
tahun 2023 dari bidang dan

kegiatan yang akan dilaksanakan.
Hendri Septa juga memberikan
tugas kepada masing-masing
kepala OPD untuk mempersiapkan
fasilitas yang akan digunakan
oleh puluhan ribu peserta.

“Kita juga harus persiapkan
fasilitas-fasilitas yang akan di
gunakan oleh peserta yang jumlah
cukup banyak, mulai dari
penginapan hingga transportasi.
Tentunya dalam hal itu MCK di
tempat acara harus kita perbanyak,

bagi saya MCK itu penting,”
katanya ke seluruh peserta rapat.

Penastani kali ini diprediksi
akan berdampak ke
perekonomian masyarakat. Sebab
akan banyak tamu yang datang.
Pedagang akan ketiban untung.

“Dampak dari pelaksanaan ini
tentunya terhadap perekonomian
masyarakat kita, contohnya seperti
penginapan, konsumsi, UMKM,
baik itu pedagang souvenir dan
lainnya,” terang wali kota.  faisal

“Dalam perencanaanya akan
dibangun sebanyak 288 unit kios,
dan  diperkirakan bakal
menampung kurang lebih 600
pedagang,” ungkapnya.

Ia juga menambahkan fasilitas
di Fase VII ini tentunya tidak
dikenakan biaya sewa. Karena ini
dibangun dengan biaya APBN dan
tidak dipungut biaya apapun.

Setelah pembangunan Pasar
Raya Fase VII ini rampung
nantinya diharapkan pengelolaan
tata ruang di Pasar Raya lebih
tertib dan aman.

Seperti diketahui, bahwa
pembangunan Fase VII sedang
berada di tahap peruntuhan,
yang  mana  bangunan  in i
terdiri dari tiga lantai yang
di lengkapi  dengan  semi
basemant.   faisal

Kementerian PUPR Jarot widyoko,
Plt Kepala Pusat Data Informasi
Komunikasi Kebencanaan BNPB
Abdul Muhari, Kepala Bappeda
Sumbar Medi Iswandi, dan Kepala
Dinas  Sumber Daya Air Provinsi
Sumatera Barat Fathul Bari.

Turut hadir dalam kesempatan
tersebut, Letnan Jenderal TNI
(Purn) Dr. (H.C) Doni Monardo,

Widyaiswara Utama BNPB Dodi
Ruswandi, Kapolda Sumatera
Barat Irjen Pol Suharyono,
Komandan Korem (Danrem) 032/
Wirabraja Kolonel Kav Rayen
Obersyl, Ketua LKAAM Sumbar
Fauzi Bahar, dan unsur pimpinan
di lingkungan Pemerintah Kota
Padang dan Forkopimda Kota
Padang.  faisal
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